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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Vigilan venta de licores 

La Secretaria de Salud ha tomado más de seis mil muestras de bebidas etílicas de junio a 
la fecha en búsqueda de productos adulterados pero no ha encontrado nada, no obstante 
mantiene bajo vigilancia a 10 establecimientos de la 14 oriente de San Andrés Cholula y 
una cantidad similar de negocios ubicados en la 31 poniente de esta capital por que los 
precios que ofrecen al consumidor levantan sospecha de que podrían estar 

comercializando alcohol carente de autenticidad. (El Sol de Puebla) 
  

  

 
 

Coldwell regaña a diputados locales 
Pedro Joaquín Coldwell, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) 
solicitó a los diputados locales de su partido en Puebla eviten pactos o acuerdos con el 

gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas para este 2013, año en que habrá elecciones en 
el estado. (Heraldo) 

   

 

 

50 años de cárcel para feminicidas 
Puebla se convertirá en el estado número 13 a nivel nacional en tipificar como delito el 
feminicidio, luego de que este miércoles el pleno del Congreso del Estado apruebe la 
reforma al artículo 312 Bis del Código de Defensa Social en donde se define ese 

homicidio. (Síntesis) 
  

 

 

Frena el CEN del PRI el entreguismo legislativo 
El cabildeo originalmente estaba orientado para que los diputados del PRI que quieren ser 
candidatos a presidentes municipales le hicieran saber al líder nacional de ese partido, 
Pedro Joaquín Coldwell, sus intenciones políticas. Sin embargo, el presidente del tricolor 
pidió a sus correligionarios aguardar los tiempos pertinentes y que marcan los 
lineamientos de su partido con miras a la elección de 2013. (Intolerancia) 

  

 

 

Profepa clausura la mina clandestina de Tulcingo 
La trasnacional Oro East Mining ignoró la orden de clausura emitida por la Procuraduría 
Federal de Protección al Ambiente (Profepa) que en julio pasado cerró las operaciones de 
explotación de antimonio en las minas de Tulcingo de Valle. (Cambio) 

  
 

 

OCDE sugiere a Peña IVA de 19% 

El secretario ejecutivo de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos 
(OCDE), José Ángel Gurría, recomendó a México homologar el impuesto al valor agregado 
(IVA) en todo el país y “no dejar huecos” que causen déficit, al argumentar que a escala 
internacional la tendencia es a disminuir otro tipo de gravámenes, pero el IVA alcanza ya 
un promedio mundial de 19 por ciento, sin concesiones ni exenciones. (Milenio) 

  
 

 

Demanda Coldwell a diputados del PRI no ser entreguistas con RMV 

El presidente nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, se reunió con los diputados 
estatales del tricolor para exhortarlos a no actuar de forma “entreguista” con el gobierno 
del estado y aclararles que la prioridad del instituto político en la próxima elección local 
será recuperar la presidencia municipal de Puebla y la mayoría de las diputaciones que 
tienen su cabecera en la capital. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Remodelación de Casa Puebla duplica a obras de Oaxaca y Zacatecas 
La remodelación de Casa Puebla costó al erario el doble de los recursos que fueron 
aplicados en conjunto para la restauración de las sedes de gobierno de Oaxaca y 
Zacatecas; además superan el monto máximo de participaciones que en 2011 recibieron 
212 municipios en el estado. (e-consulta) 

http://impreso.milenio.com/
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Puebla será sede de la Cumbre Consultiva de Norteamérica 2013 
Puebla será sede de la edición 2013 de la Cumbre Consultiva de Norteamérica, anunció 

aquí el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle. (Periódico digital) 
  

 

 

Urge intervención de la SGG para evitar enfrentamientos en San Juan Tejupa 
El Congreso del estado solicitó la intervención  de la Secretaría General de Gobierno 
(SGG), para evitar un nuevo enfrentamiento entre un grupo de Antorcha Campesina y 
perredistas en la Junta Auxiliar de San Juan Tejupa, del municipio de Atzizihuacan. 

(Contraparte) 

  

 

 

En Puebla castigarán feminicidio con penas de 30 a 50 años de prisión 
Los diputados integrantes de la Comisión de Procuración y Administración de Justicia del 
Congreso del estado aprobaron por unanimidad algunas modificaciones al Código de 
Defensa Social del Estado de Puebla y al Código de Procedimientos en Materia de Defensa 
Social para tipificar el delito de feminicidio en la entidad. (Puebla Online) 

  

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Repite Obama con apuros 
Aunque con menor ventaja que en 2008, el Presidente Barack Obama logró reelegirse en 
una jornada que plasmó en el mapa electoral la división del país. (Reforma) 

  
 

 
Gana Obama 

El presidente Barack Obama cumplirá un segundo periodo en la Casa Blanca al asegurar 
ayer un mínimo de 303 votos electorales, al cierre de esta edición, más de los 270 que 
necesitaba para ganar. La victoria se produjo luego de que el demócrata se adjudicó 
estados clave como Ohio, Virginia, Florida, Colorado y Nuevo México. (El Universal) 

 
 

 

 

OCDE sugiere a Peña IVA de 19% 

El secretario ejecutivo de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos 
(OCDE), José Ángel Gurría, recomendó a México homologar el impuesto al valor agregado 
(IVA) en todo el país y “no dejar huecos” que causen déficit, al argumentar que a escala 
internacional la tendencia es a disminuir otro tipo de gravámenes, pero el IVA alcanza ya 
un promedio mundial de 19 por ciento, sin concesiones ni exenciones. (Milenio digital)  

  
 

 

Lo mejor, por venir: Obama 

En una contienda muy reñida, con momentos de mucha tensión a lo largo del martes, 
tanto por resultados cerrados como por la disfuncionalidad del proceso electoral, Barack 
Obama fue proyectado como el ganador y permanecerá como residente de la Casa Blanca 
otros cuatro años. (La Jornada) 

  
 

 

“Lo mejor está por venir”: Obama 

Vitoreado por una multitud que coreaba “cuatro años más”, Barack Obama, agradeció a 
quienes hicieron posible su reelección como Presidente de Estados Unidos. (El Economista 
Digital) 
 

 

 

 

Obama, reelecto 
La victoria en los decisivos estados bisagra de Ohio, Virginia, Florida, Colorado y Iowa, 

dieron la reelección del presidente de EU, Barack Obama, que él mismo la ha anunciado a 

través de su cuenta de Twitter. (Crónica Digital) 
  
 

 

OCDE pide a México subir el IVA; el ajuste es inaplazable, advierte 
El secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos 
(OCDE), José Ángel Gurría, pidió a México subir el Impuesto al Valor Agregado (IVA) para 

fortalecer la economía y poder hacer justicia social. (Excélsior) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Anuncia Coparmex Foro Autoempléate Mujer 2012 
Autoridades municipales y empresarios adheridos a la Coparmex anunciaron el Foro Autoempléate Mujer 2012 a 
desarrollarse los días 9 y 10 de noviembre en el Paseo Bravo. Carlos Montiel Solana, presidente de Coparmex, 
dijo que el objetivo es impactar a un mayor número de empresas, emprendedores y sobre todo a mujeres. En el 

foro habrá oportunidades de negocio a través de esquemas de autoempleo con la facilidad de operar con los 
menores requisitos y opciones de horario. Este año se espera una asistencia de cinco mil personas. (Iván Tirzo, 
digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2761254.htm   
 

 
 
HERALDO 

 Ayuntamiento descarta cambiar casetas y quioscos; las reubicará 

El ayuntamiento descartó cambiar las casetas y quioscos para voceadores dentro del centro histórico, debido a 
que no se tiene un recurso económico destinado para dicho particular dentro del proyecto del corredor turístico 

Los Fuertes-Catedral. El secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública del municipio, Felipe Velázquez Gutiérrez, 
señaló que esta semana inició la remoción de las 10 casetas y quioscos que bloqueaban el paso del corredor 
turístico y que serán reinstaladas en zonas aledañas; sin embargo, descartó que se pudiera aprovechar esta 
circunstancia para instalar nuevos puestos con una imagen uniformada. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-07/ciudad/ayuntamiento-descarta-cambiar-casetas-y-quioscos-
las-reubicar%C3%A1 
 

 
 

SINTESIS 

 Pavimentará Comuna 1 millón de metros cuadrados de calles 

De los 15 millones de metros cuadrados de calles que están sin pavimentar en la capital, el ayuntamiento de 
Puebla prevé pavimentar sólo 6.66 por ciento, informó el secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Felipe 
Velázquez Gutiérrez, quien indicó que, en el municipio, hay 40 millones de metros cuadrados de calles, de los 
cuales, 25 millones están pavimentados. En gira de trabajo por la colonia San José los Cerritos, perteneciente a la 
junta auxiliar de San Pablo Xochimehuacan, donde se inauguró una vialidad con una superficie de mil 946 metros 
cuadrados en beneficio de 1 mil 400 habitantes, el funcionario municipal estimó que, durante esta administración, 

se habrá pavimentado un millón de metros cuadrados de calles. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Anuncian la Jornada Ciudadana 
Este miércoles se llevará a cabo la Jornada Ciudadana de las 10:00 a las 17:00 horas en el Paseo Bravo a fin de 
que los poblanos que requieran y necesiten algún trámite jurídico puedan hacerlo de forma gratuita, además de 

que también habrá módulos de dependencias federales y estatales para que realicen su trámite correspondiente. 

Habrá alrededor de 30 instituciones públicas y privadas. Lo anterior, lo dio a conocer el regidor presidente de la 
Comisión de Participación Ciudadana del Cabildo, Marcelino León Ochoa al tiempo de indicar que esté ejercicio de 
las Jornadas por el interés de los bufetes jurídicos de cinco instituciones educativas. (Irene Díaz Sánchez)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2761254.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-07/ciudad/ayuntamiento-descarta-cambiar-casetas-y-quioscos-las-reubicar%C3%A1
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-07/ciudad/ayuntamiento-descarta-cambiar-casetas-y-quioscos-las-reubicar%C3%A1
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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 Anuncia Coparmex Foro Autoempléate Mujer 2012 
Son 80 empresas de multinivel y venta por catálogo las que participan en la edición 2012 del Foro Autoempléate 
Mujer 2012 que auspician el Centro Empresarial de Puebla (Coparmex) y el ayuntamiento de Puebla. El foro se 

desarrollará el 9 y 10 de noviembre en el Paseo Bravo, al no contarse con el auspicio de la Secretaría de 
Economía federal como en ediciones previas. La directora del Instituto Municipal de las Mujeres, Cecilia Espino 
González, estimó que el 72 por ciento de las involucradas en esta actividad son madres, en tanto que el 24 por 
ciento son jefas de hogar. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Despiden a adultos mayores y jóvenes contratados para bahías en el centro histórico 
De manera sorpresiva y sin avisarles, 120 trabajadores que habían sido contratados por la Secretaría de 
Seguridad Pública del Municipio para el cuidado de bahías y cruceros del centro histórico. Se tratan de 80 adultos 
mayores y 40 jóvenes los que de la noche a la mañana y sin ninguna explicación se quedaron sin trabajo, 

finiquito, compensaciones y hasta aguinaldo. Aunque este empleo era temporal y contemplaba un contrato de 5 
meses y que se alargaría hasta el mes de diciembre, de última hora se canceló y procedió el despido de las 
personas que había contratado el ayuntamiento. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102479 

 
INTOLERANCIA  

 Regidores asumirán costo por publicaciones 
“Los regidores del cabildo de Puebla deberán asumir con responsabilidad el costo político y social que implica el 
hacer público su salario de 88 mil pesos mensuales, pues hay compañeros que no desquitan su sueldo”, señaló el 
regidor del Partido Nueva Alianza, Marcelino León Ochoa quien es uno de los principales impulsores para reformar 
el reglamento interno del cabildo para sancionar económicamente a cabildantes que no desempeñen con 

responsabilidad su trabajo. Lo anterior, luego de que por las reformas a la Ley de Transparencia del Estado de 
Puebla el ayuntamiento fuera obligado a divulgar en su página oficial los salarios que perciben el presidente 
municipal, funcionarios, directores, regidores, entre otros trabajadores de la comuna. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102474 
 

 
 
MILENIO  

 Anuncian Jornada Ciudadana de Servicios para este miércoles en el Paseo Bravo 
Este miércoles 7 de noviembre, de 10 a 17 horas, se llevará a cabo en el kiosco del Paseo Bravo la Jornada 

Ciudadana de Servicios, en el que la ciudadanía podrá recibir de forma gratuita asesoría jurídica, psicológica, 
seguridad social, prevención y atención del delito, manejo de sus finanzas personales y solución a problemas 
entre vecinos, entre otros 35 servicios que se brindarán. Lo anterior fue dado a conocer en conferencia de prensa 
por el Regidor Marcelino León Ochoa, Presidente de la Comisión de Participación Ciudadana, Norma Huerta López, 
Coordinadora del Bufete Jurídico de la UPAEP. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9b85ea4db728a25d1c38cb92914c273a  
  

 
 
E-CONSULTA 

 Ayuntamiento entrega obras en San Pablo Xochimehuacan 
El Ayuntamiento de Puebla, a través de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas entregó la 
pavimentación de la calle 10 de mayo en la colonia tres cerritos de la junta auxiliar de San Pablo Xochimehuacan, 

la cual tuvo una inversión de 1 millón 040 mil 265 pesos y beneficiará a 231 personas directamente y 1,155 
indirectamente. En su mensaje Felipe Velázquez Gutiérrez, Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas 
detalló que la construcción de la calle consistió en una superficie de pavimentación de 1,946 metros cuadrados, 
263 metros lineales de longitud, 349 metros cuadrados de construcción de banquetas y 185 metros lineales de 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102479
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102474
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9b85ea4db728a25d1c38cb92914c273a
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guarniciones. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7228 
 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento de Puebla retira puestos de periódicos en el centro 
El Ayuntamiento de Puebla inició con el retiro de los ocho puestos de periódicos que se encontraban ubicados 
sobre la dos norte-sur con la finalidad de continuar con el proyecto del corredor turístico Los Fuertes-Catedral, así 

lo informo el secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez quien manifestó que 
continúa en estudio del nuevo diseño de las casetas. Velázquez Gutiérrez informó que mientras se trabaja en la 
renivelación de los pisos donde estaban ubicadas los puestos, dijo con el objetivo de realizar los trabajos 
correspondientes. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento ha recibido 25 quejas por conflictos vecinales 
La dirección de Mediación y Arbitraje Condominal de la Sindicatura ha recibido 25 denuncias para retirar bardas, 
jaulas, mallas y otros elementos que se han instalado de manera arbitraria, así lo informó el director del área, 
Luis Castañeda Sánchez, quien dijo que estas quejas están siendo evaluadas a fin de saber en cuantas procede la 
demolición o retiro de las mismas. En este sentido informó que las denuncias se recibieron desde mayo de este 

año a la fecha y en ninguno de los casos se ha dado solución porque se analiza toda la información proporcionada 

por los denunciantes y se realizan inspecciones en las zonas para concluir el juicio que permita dar un fallo final. 
(Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Pide SMDIF poner especial atención con personas que padezcan Alzheimer 
Para evitar que personas con demencia senil o Alzheimer se extravíen por el descuido de los familiares, el Sistema 
DIF Municipal llamó a los responsables de estas personas a colocar gafete con nombre, dirección y teléfono, el 
cual permitirá ubicar más fácilmente la procedencia de la personas. Tras exhortar a los ciudadanos a extremar 

precauciones debido a un incremento de extravíos de personas de la tercera edad que padecen demencia senil o 

en su caso enfermedades más severas como el Alzheimer, Alberto Barroeta Espinosa, subdirector jurídico del DIF, 
reiteró que el descuido de los familiares ponen en peligro la vida de las personas que padecen estas 
enfermedades. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46814 
 

 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Jornada Ciudadana de Servicios, este 7 de noviembre en el Paseo Bravo 
Este miércoles 7 de noviembre, de 10 a 17 horas, se llevará a cabo en el kiosco del Paseo Bravo la Jornada 
Ciudadana de Servicios, en el que la ciudadanía podrá recibir de forma gratuita asesoría jurídica, psicológica, 
seguridad social, prevención y atención del delito, manejo de sus finanzas personales y solución a problemas 
entre vecinos, entre otros 35 servicios que se brindarán. Lo anterior fue dado a conocer en conferencia de prensa 

por el Regidor Marcelino León Ochoa, Presidente de la Comisión de Participación Ciudadana, Norma Huerta López, 
Coordinadora del Bufete Jurídico de la UPAEP y Luis Castañeda Sánchez, director de Mediación, Conciliación y 

Arbitraje Condominal del Ayuntamiento de Puebla. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32552:jornada-ciudadana-de-servicios-
este-7-de-noviembre-en-el-paseo-bravo&Itemid=125 
 
 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7228
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46814
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32552:jornada-ciudadana-de-servicios-este-7-de-noviembre-en-el-paseo-bravo&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32552:jornada-ciudadana-de-servicios-este-7-de-noviembre-en-el-paseo-bravo&Itemid=125
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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PUEBLA ONLINE 

 Ayuntamiento de Puebla entregó obra de pavimentación en San Pablo Xochimehuacan 
Ayuntamiento de Puebla, a través de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas entregó la 
pavimentación de la calle 10 de mayo en la colonia tres cerritos de la junta auxiliar de San Pablo Xochimehuacan, 
la cual tuvo una inversión de 1 millón 040 mil 265 pesos y beneficiará a 231 personas directamente y 1,155 

indirectamente. En su mensaje Felipe Velázquez Gutiérrez, Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas 
detalló que la construcción de la calle consistió en una superficie de pavimentación de 1,946 metros cuadrados, 
263 metros lineales de longitud, 349 metros cuadrados de construcción de banquetas y 185 metros lineales de 
guarniciones. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32548:eduardo-rivera-entreg%C3%B3-
obras-de-pavimentaci%C3%B3n-en-san-pablo-xochimehuacan&Itemid=125 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Retiran casetas del centro de la ciudad 
El ayuntamiento de Puebla inició este día con el retiro de las kioskos de periódicos de la 2 norte-sur, los cuales 
serán reubicadas debido a las modificaciones que se realizarán en el Centro Histórico por el proyecto “los Fuertes-

Catedral”, ejecutado entre autoridades estatales y municipales. En este sentido, Felipe Velázquez Gutiérrez, 
secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, manifestó que la reubicación de las casetas estará a cargo de las 
empresas que están haciendo el trabajo. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/42770retiran-casetas-del-centro-de-la-ciudad#.UJpgIW-ZSHM 

 
NG PUEBLA  

 Rivera entrega calles pavimentadas en junta auxiliar 
En la ciudad de Puebla faltan por pavimentar 15 millones de metros cuadrados de calles, informó Felipe Velázquez 

Gutiérrez, secretario de desarrollo Urbano y Obra Pública, quien dijo son un total de 40 millones de metros de 
vialidades con las que cuenta el municipio. Por tal motivo, el funcionario, indicó que la actual administración 
municipal, encabezada por Eduardo Rivera Pérez, sólo logrará intervenir un millón de metros cuadrados entre los 
años 2011 y 2012; hasta el momento se han pavimentado 25 millones de ellas.. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/42765rivera-entrega-calles-pavimentadas-en-junta-auxiliar 

 
NG PUEBLA  

 SDUOP buscará presupuesto para arreglar puentes 

Ante las malas condiciones de algunos puentes de la capital, Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Desarrollo 
Urbano y Obra Pública, expresó que buscarán presupuesto destinado a estas obras para el próximo año; mientras 
tanto adelantó que para el mes de febrero quedará terminado el de Joaquín Colombres, el cual presenta severos 
daños. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/42756sduop-buscar%C3%A1-presupuesto-para-arreglar-puentes#.UJpe6W-
ZSHM 

 
NG PUEBLA  

 Ayuntamiento anuncia Foro Autoempléate Mujer 2012 
El Centro Empresarial de Puebla, (Coparmex), en conjunto con el Ayuntamiento de Puebla, a través del Instituto 
Municipal de las Mujeres, (IMM), anunciaron la realización del Foro Autoempléate Mujer 2012 que se realizará los 
días 9 y 10 de noviembre en el Paseo Bravo.  El Presidente de Coparmex Puebla, Carlos Montiel Solana y la 
Directora del IMM, Cecilia Espino González destacaron que esta cuarta edición del evento tiene como finalidad 

empoderar a las mujeres de la capital a través de alterativas de empleo confiable. (Redacción) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/42755ayuntamiento-anuncia-foro-autoempl%C3%A9ate-mujer-
2012#.UJpeIW-ZSHM 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 

 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32548:eduardo-rivera-entreg%C3%B3-obras-de-pavimentaci%C3%B3n-en-san-pablo-xochimehuacan&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32548:eduardo-rivera-entreg%C3%B3-obras-de-pavimentaci%C3%B3n-en-san-pablo-xochimehuacan&Itemid=125
http://www.ngpuebla.com/puebla/42770retiran-casetas-del-centro-de-la-ciudad%23.UJpgIW-ZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/42765rivera-entrega-calles-pavimentadas-en-junta-auxiliar
http://www.ngpuebla.com/puebla/42756sduop-buscar%C3%A1-presupuesto-para-arreglar-puentes%23.UJpe6W-ZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/42756sduop-buscar%C3%A1-presupuesto-para-arreglar-puentes%23.UJpe6W-ZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/42755ayuntamiento-anuncia-foro-autoempl%C3%A9ate-mujer-2012%23.UJpeIW-ZSHM
http://www.ngpuebla.com/puebla/42755ayuntamiento-anuncia-foro-autoempl%C3%A9ate-mujer-2012%23.UJpeIW-ZSHM
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EL SOL DE PUEBLA  

 Reportan avance del 90% en construcción de RUTA  

La Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) lleva un avance general del 90 por ciento en la ejecución del 
proyecto integral, por lo que está previsto inicie operaciones el 15 de enero del próximo año, revelaron el 
mandatario Rafael Moreno Valle Rosas y el secretario de Transportes, Bernardo Huerta Couttolenc. El gobernador 
sostuvo que los avances son significativos al ir conforme a los periodos establecidos y forme parte de las acciones 
de su segundo informe de labores al frente del Gobierno del Estado de Puebla. Durante su discurso con motivo de 

la entrega final de taxis locales en sustitución de mototaxis, Moreno Valle Rosas señaló que la RUTA será una 
realidad a inicios del 2013. (Marco A. Mirón) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2761141.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Será Puebla sede de Cumbre Consultiva de Norteamérica 
Puebla será sede de la edición 2013 de la Cumbre Consultiva de Norteamérica, anunció aquí el Gobernador Rafael 

Moreno Valle. Al participar en los trabajos de la Cumbre Consultiva de Norteamérica de la Professional Convention 
Management Association (PCMA), que se desarrolló por espacio de tres días en este puerto, los  gobernadores de 
Puebla, Rafael Moreno Valle y de Sinaloa, Mario López Valdez, coincidieron en señalar que la industria turística 
mexicana es potencialmente una fuente generadora de riqueza, progreso y desarrollo económico. Moreno Valle 
destacó que la realización de este tipo de eventos en Puebla permiten fortalecer el potencial turístico. (Redacción) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2761348.htm   
 

 

EL SOL DE PUEBLA  

 Fuerza pública contra Antorcha Campesina, piden comerciantes 
El presidente del Consejo de Comerciantes del Centro Histórico, José Juan Ayala Vázquez, pidió al edil de Puebla 

Eduardo Rivera Pérez el uso de la fuerza pública para retirar las manifestaciones diarias de la agrupación Antorcha 
Campesina. En entrevista dijo que los negocios de la avenida Reforma, Juan de Palafox y Mendoza y de calles 
como la 5 de Mayo, 16 de Septiembre, entre otras, reportan caída en sus ventas hasta por un 40 por ciento. Los 
más afectados son los restauranteros porque a sus clientes se les complica entrar al Centro Histórico y dejar sus 
vehículos en estacionamientos. (Iván Tirzo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2761239.htm   
 

 
 
SINTESIS 

 Niega SGG recorte a participaciones de ayuntamientos 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto negó que se estén realizando recortes al 
presupuesto de los 217 ayuntamientos del estado de Puebla, tras asegurar que la entrega de recursos públicos se 

realiza sin tintes políticos. Explicó que, como lo establece la ley, los recursos son etiquetados por los diputados 
federales y, posteriormente, distribuidos por la Federación a los estados, por lo que no hay posibilidad de hacer 
una entrega discrecional. La versión del funcionario estatal se da en respuesta a señalamientos de ediles poblanos 
respecto a que, desde la administración estatal, se aplican recortes al presupuesto de varios municipios. (Claudia 
Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Piden comerciantes retirar a ambulantes durante El Buen Fin 
La Asociación de Comerciantes del Centro Histórico se reúne este martes con las áreas de Seguridad Pública y 

Normatividad Comercial para evitar que la temporada de El Buen Fin se vea afectada por la presencia de 
ambulantes. El presidente de los comerciantes del Centro Histórico, José Juan Ayala Vázquez, indicó que aunque 
se espera una  mejora  en ventas del 30 por ciento en el fin de semana de El Buen Fin que se desarrollará entre el 
16 y 19 de noviembre, se demandará a las autoridades que contrarresten a los comerciantes informales. Ayala 
Vázquez consideró que el programa de El Buen Fin llegó para quedarse. (Mauricio García)  

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2761141.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2761348.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2761239.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Construcción de torre en La Vista no restará plusvalía a la zona 
El vicepresidente nacional de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI), Cesar Bonilla Yunes, 

rechazó que el desarrollo de una torre de departamentos en La Vista reste plusvalía a la zona cuyo metro 
cuadrado se cotiza entre ocho mil y diez mil pesos por metro cuadrado. Estimó que una torre de departamentos 
de lujo en La Vista no afectará la plusvalía de la zona pese al malestar de los vecinos, quienes, afirmó, tienen 
falta de educación sobre el patrimonio inmobiliario, pues de cada departamento valdría de tres a cuatro millones 

de pesos. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
 

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Metrobús sólo resolverá el conflicto de movilidad de 4% del transporte: AMTM 
La Asociación Mexicana de Transporte y Movilidad (AMTM) en México aseguró que el proyecto para la construcción 
del Metrobús en Puebla sólo resolverá el problema de movilidad en 4 por ciento del transporte, pues estará 
establecido en una ruta donde únicamente intervienen 19 de las 180 rutas concesionadas en la zona 

metropolitana. Asimismo, la organización consideró que el proyecto necesita solucionar su falta de difusión entre 
la sociedad y la capacitación de los choferes, con la intención de migrar del sistema individualizado al empresarial, 
lo cual mejorará la ejecución del transporte en BRT (Autobús de Tránsito Rápido, por sus siglas en inglés). (Arturo 

Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/metrobus-solo-resolvera-el-conflicto-de-movilidad-de-4-
del-transporte-amtm_id_16017.html  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 En lo que va del año se han presentado 89 denuncias por extorsión, informó la Procuraduría 
General de Justicia 

En lo que va del año, la Procuraduría General de Justicia (PGJ) ha registrado 89 denuncias de delito de extorsión 
telefónica, donde los victimarios solicitan pagos en efectivo que van desde los 80 mil a los 200 mil pesos por 
presuntos casos de secuestro, detenciones ilegales en la frontera y amenazas de muerte. Del total, sólo en 56 

casos las extorsiones no se concretaron, mientras que en el resto las víctimas –que son llamadas por teléfono o 
contactadas vía correo electrónico– acuden a bancos populares a depositar las cantidades exigidas antes de iniciar 

una denuncia formal. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-lo-que-va-del-ano-se-han-presentado-89-denuncias-
por-extorsion-informo-la-procuraduria-general-de-justicia-_id_16015.html  
 
 

 
 

MILENIO  

 Aumenta inseguridad en Lomas de Angelópolis, acusan vecinos 
Un grupo de sujetos disfrazados de Batman, Spiderman y de payasos robaron por lo menos cinco locales y un 

restaurante del centro comercial Sonata, ubicado en el fraccionamiento residencial de Lomas de Angelópolis II. De 
acuerdo a versiones de los vecinos el 1 de noviembre, el grupo de sujetos llegó a bordo de varias camionetas de 
lujo al centro comercial, donde al interior de un restaurante buscaron a una persona, presuntamente para 

secuestrarla, sin embargo al no encontrarla amagaron con armas largas a los trabajadores de varios negocios de 
donde se llevaron la ganancia del día. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9b85ea4db728a25d1c38cb929150ab5a   
 

 
 

E-CONSULTA 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/metrobus-solo-resolvera-el-conflicto-de-movilidad-de-4-del-transporte-amtm_id_16017.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/metrobus-solo-resolvera-el-conflicto-de-movilidad-de-4-del-transporte-amtm_id_16017.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-lo-que-va-del-ano-se-han-presentado-89-denuncias-por-extorsion-informo-la-procuraduria-general-de-justicia-_id_16015.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/en-lo-que-va-del-ano-se-han-presentado-89-denuncias-por-extorsion-informo-la-procuraduria-general-de-justicia-_id_16015.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9b85ea4db728a25d1c38cb929150ab5a
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 Pide Coparmex a empresas adelanten aguinaldos para el Buen Fin 
Con el objetivo de garantizar el éxito del Programa “El Buen Fin”, el presidente de la Confederación Patronal de la 
República Mexicana (Coparmex), José Carlos Montiel Solana, hizo un llamado a los propietarios de empresas en 

Puebla para que adelanten una parte del aguinaldo a sus empleados. Explicó que son al menos 700 socios del 
organismo empresarial los que estarían en posibilidad de adelantar este tipo de prestaciones para la primera 
quincena del mes de noviembre, esto al confiar en que al menos el 30 por ciento podrá apoyar en este sentido. 
(Erika Mejía Peniche) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7226 
 

E-CONSULTA 

 Exige Espinosa Torres revisar cambios en La Vista 
El diputado local de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres exigió al secretario general de Gobierno, 
Fernando Manzanilla Prieto revisar las modificaciones que hubo en La Vista, donde en los últimos cuatro años, la 

densidad poblacional y el número de viviendas por hectárea aumentó en 400 por ciento. El legislador criticó al 
ayuntamiento de San Andrés Cholula por coartar la libertad de los habitantes del residencial, quienes colocaron 
mantas para manifestar inconformidad con la presunta construcción ilegal de condominios. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7224 
 

E-CONSULTA 

 Inmobiliarios ven con buenos ojos construcción de torre en La Vista 
Al destacar que en Puebla hay un déficit de vivienda de al menos 300 mil inmuebles, el vicepresidente de la 

Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI), César Bonilla Yunes, lamentó que en el 

Fraccionamiento La Vista los vecinos se estén oponiendo a la construcción de departamentos. "Como inmobiliario 
lo veo bien, porque de esta manera se estará abatiendo el déficit, además de que en una pequeña área de 
terreno se construyen hasta cien departamentos que comparten áreas verdes y comunes", dijo. (Erika Mejía)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26532:pide-mondragón-presenten-
pruebas-por-desvío-de-recursos-a-favor-de-cordero&Itemid=332 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 ‘Buen Fin’, beneficia principalmente a bancos: COE 
Ante la llegada del "Buen Fin" (16 a 19 noviembre) en que se prevé incremento de la actividad comercial, 
descuentos en mercancías, así como facilidades crediticias, las más beneficiadas serán las instituciones bancarias, 
aseguró el presidente del Consejo de Organismos Empresariales, Luis Gerardo Inman Peraldi. El empresario 

destacó que los esquemas de "meses sin intereses" son principalmente ofrecidos por grandes empresas y tiendas 
de autoservicio y departamentales que dejan fuera de la competencia a los pequeños comerciantes, quienes 
deberán buscar algún atractivo para clientes como el pago con tarjetas de débito o aceptar vales de compra. 

(Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/  
 

 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Sin estrategias, Aguilar Chedraui propone reducir el consumo de drogas en escuelas 
El secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, busca “reducir” el consumo de todo tipo de drogas en las escuelas 
públicas, de manera conjunta con la Secretaría de Educación Pública (SEP). En entrevista anunció la 

implementación de un programa preventivo de adicciones; sin embargo, no supo dar a conocer a partir de cuándo 
y la estrategia a implementar. Reconoció que la intensión se da, debido a que en la última encuesta nacional de 
adicciones, se reveló que en todo el país aumentó el consumo de drogas, así como del alcohol, además de que los 
jóvenes mexicanos cada vez más se suman en edad temprana a esta adicción. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46811 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7226
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7224
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26532:pide-mondragón-presenten-pruebas-por-desvío-de-recursos-a-favor-de-cordero&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=26532:pide-mondragón-presenten-pruebas-por-desvío-de-recursos-a-favor-de-cordero&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46811
http://www.contraparteinformativa.com/
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 Cesados 130 policías por no ser aptos para laborar; no pasan prueba antidoping 
Al menos 15 policías estatales se han amparado para evitar ser cesados de la corporación, debido a que 
reprobaron las pruebas de confianza, informó el secretario de Seguridad Pública en el estado, Ardelio Vargas 

Fosado. Yo les dije que el hecho de que sean separados por un requisito que marca la normatividad de una 
corporación policial, no les quita el derecho que tienen como trabajadores de acudir a las instancias que la misma 
ley les marca”, comentó en entrevista. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46815/1 

  

 
 
PUEBLA ONLINE 

 La Vista, crece conflicto por construcción de torres 

Los vecinos del fraccionamiento La Vista colocaron mantas en contra de las irregularidades que se han cometido 
invadiendo áreas de uso común y violando el reglamento de construcción; mientras de parte de los gobiernos 
estatal y municipal de San Andrés Cholula se promete una investigación. Luego de exigirle al secretario general 
de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, que no se “lave las manos”, en torno a las modificaciones en cuanto al 
uso del fraccionamiento La Vista, el diputado local de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, aseguró 
que pese a las amenazas de las que ha sido víctima por apoyar a los vecinos de esta zona, continuará exigiendo 
la solución de este conflicto. (Ricardo Carmona) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32554:la-vista-crece-conflicto-por-
construcci%C3%B3n-de-torres&Itemid=125 
 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Nuevamente Antorcha desquicia al centro histórico 

Por décimo día, Antorcha Campesina, desquició el zócalo de la capital poblana para exigir al ayuntamiento, 
encabezado por Eduardo Rivera Pérez, que pavimente 26 calles de colonias antorchistas antes de finalizar este 
año. Al son de música de Juan Gabriel, los manifestantes se establecieron frente al Palacio Municipal, lo que desde 
hace varios días ha provocado la molestia de los automovilistas que circulan por una de las calles principales del 
centro histórico. Cabe recordar que los integrantes de este movimiento adelantaron que en los próximos días 
realizarán una manifestación masiva en el mismo lugar, sin embargo, es importante mencionar que a los 
verdaderos líderes, incluso, a la diputada priista, Soraya Córdova Morán, no se les ha visto dentro de ninguna de 

las manifestaciones. (Dulce Gómez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nuevamente-Antorcha-
desquicia-al-centro-historico&id=37742 
 
RETO DIARIO 

 COE exhorta a no gastar de más durante El Buen Fin 
El titular del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman, exhortó a los ciudadanos a no 
comprar durante “El Buen Fin”, si es que todavía tienen deudas de la primera edición del programa, mismo que se 
realizó el año pasado. Comentó que de no abstenerse a comprar a través de las tarjetas de crédito, las deudas se 

pueden disparar hasta más del 50 por ciento, poniendo en riesgo los propios ingresos de los compradores al tratar 
de pagar la deuda. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-COE-exhorta-a-no-gastar-
de-mas-durante-El-Buen-Fin&id=37732 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46815/1
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32554:la-vista-crece-conflicto-por-construcci%C3%B3n-de-torres&Itemid=125
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32554:la-vista-crece-conflicto-por-construcci%C3%B3n-de-torres&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nuevamente-Antorcha-desquicia-al-centro-historico&id=37742
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Nuevamente-Antorcha-desquicia-al-centro-historico&id=37742
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-COE-exhorta-a-no-gastar-de-mas-durante-El-Buen-Fin&id=37732
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-COE-exhorta-a-no-gastar-de-mas-durante-El-Buen-Fin&id=37732
http://www.pueblaonline.com.mx/
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J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Es la jornada de servicios ciudadanos, básica mente de servicios legales en el Paseo Bravo en el kiosco 

mas de 30 dependencias ofreciendo servicios de 10 de la mañana a 5 de la tarde. 

 CANACO  reporta 500 negocios que participaran en el buen fin. 
 Construir 2 torres en la vista  no afecta a vecinos dice el consejo de órganos empresariales. 
 Termina el contrato de 120 personas de la tercera edad contratadas por tiempo por la comuna para 

atención en creceros del centro histórico. 
 El alcalde Eduardo Rivera  entrega nueva pavimentación  en la colonia 3 cerritos. 
 PGJ inicia campaña contra la extorsión y alerta los casos más comunes. 
 Hoy todo Volkswagen marcha contra la reforma laboral, cita hoy a las 4 de tarde en el gallito del paseo 

bravo, se va registrar una mega marcha. 
 Asaltan la sucursal de la CFE en la 52 ponientes es un despacho, una tiendita que funciona como prepago 

en la zona. 
 Inicia el retiro de casetas de periódico en la 2 poniente y 2 sur. 

 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

 Al destacar que en Puebla hay un déficit de al menos 300 mil viviendas, el presidente de la Asociación 

Mexicana de Profesionistas Inmobiliarios lamenta que en La Vista, los vecinos se opongan a la construcción 
de departamentos, sin embargo hay que revisar en que condiciones compraron, porque hay gente muy 
conocida en Puebla que esta protestando durísimo porque según ellos, San Andrés Cholula, Marcos Salame, 
y el propio notario, creo que es Mario Montero cambiaron las reglas de los condóminos, entonces hay un 
conflicto ahí que hay que analizar y que resolver, en todo caso la molestia de los vecinos no es porque se 
construya vivienda, es porque el fraccionamiento hay ciertas reglas y estas no se respetan.  

 Le vamos a dedicar un buen rato en las próximas semanas a nuestra imagen urbana, para el arquitectote la 

UPAEP, Francisco Javier Rodríguez, espectaculares, cables, banquetas rotas, etcétera; afectan la calidad de 
vida de todos nosotros. Revisemos que hace la ciudad, Coronango, Cuautlancingo, las Cholulas, en el ánimo 
de sentarnos con presidentes municipales, secretarios de obra y hablar del tema, no se trata de golpear a 
nadie pero si de plantear y lograr una mejor calidad de vida para todos, incluso hay ciudadanos que 
opinaron a Arturo Cravioto, que clausuran espectaculares pero en vez de quitarlos, solo le ponen sellos de 

clausura y sigue habiendo una enorme contaminación visual.  
 5 mil establecimientos con descuentos de 10 hasta 80% participaran en el Buen Fin, sin embargo según 

Luis Gerardo Inman que es presidente del COE, el ganón o los ganones son los bancos porque las 
instituciones que ofrecen créditos sin intereses son grandes empresas, quedan fuera las pequeñas y las 
medianas, en todo caso usted decide que comprar.  

 La Coparmex espera que por lo menos una tercera parte de sus socios adelanten un porcentaje de 
aguinaldo a sus trabajadores.  

 En el país 18 millones de mujeres económicamente activas de ellas, 72% son madres de familia, 

hablaremos de la feria autoempleate mujer.  
 Las casetas de los puestos de periódicos que se ubican en el corredor de la 2 norte sur, serán reubicadas, 

no se requiere mayor inversión.  
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Un total de 89 casos de extorsión han sido denunciados ante la PGJ durante este año, de ellos 59 se evito 

el fraude, ante tal circunstancia la PGJ puso en marcha la campaña ponle un alto a la extorsión, para 
prevenir el delito considerado de alto impacto y que se ha apoderado desde llamadas telefónicas hasta 
correo electrónico.  
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 El diputado Gerardo Mejía culpo al ayuntamiento de Puebla por las manifestaciones que por tercera 
semana realiza la agrupación Antorcha Campesina, dijo que la Comuna es la única responsable de las 
afectaciones al sector comercial, al hotelero y al turismo por no resolver los conflictos.  

 Por su parte el presidente del COE, Luis Gerardo Inman, denunció que durante el programa del Buen Fin 
los bancos cobran del 6 al 20% de comisión por el cobro con tarjetas de crédito por lo cual dijo esta 
política afectaría a las Pymes. 

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El Buen Fin es para los bancos y los grandes almacenes, el pequeño comercio y pequeño comerciante no 
tiene muchas posibilidades de sacar muchas ventajas, es lo que dice el COE. Mientras que hay otros que 
señalan que el 30% de las ventas crecen durante estos días, osea que es un buen momento para reactivar 
la economía. 

 La Coparmex esta pidiendo a los empresarios que adelanten el aguinaldo, o por lo menos una parte del 

aguinaldo para que la gente pueda comprar antes de que los precios se encarezcan con motivo de la venta 
navideña. Por ejemplo algunos dicen las franquicias dicen que no van adelantar nada que no están en 
condiciones de hacerlo. 

 Autoempleate Mujer 2012 sólo con apoyo de la Coparmex, le voy a tener detalles del evento en donde las 
mujeres tienen oportunidad de desarrollo y de crecimiento.  

 La Comuna de Puebla despidió sin previo aviso a 120 trabajadores adultos mayores que fueron 

contratados para ayudar a dirigir el tránsito en el centro histórico, bulevar 5 de mayo, avenida Juárez y la 

decisión fue tomada para evitar pagarles el finiquito o el derecho de recibir un aguinaldo, eso lo hizo el 
ayuntamiento de Puebla. 

 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 Los policías que levantaron detuvieron y robaron a los 2 reporteros de E-consulta y periódico milenio 

podrían quedar en libertad si el ministerio publico no presenta pruebas, la confesión no es suficiente dice el 
director de la judicial José Luis galán, bendita impunidad en Puebla. 

 La COPARMEX pide al ayuntamiento de puebla negar nuevos permisos para la instalación de casinos en 

Puebla. 

 El presidente municipal Eduardo Rivera pide a la dirigencia del PAN considerar ir en coalición en el 2013 
con partidos que compartan proyectos para garantizar mejores resultados en el Gobierno pues si cada vez 
el PAN se parece mas al PANAL 

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 La Procuraduría General de Justicia del Estado de Puebla, a través de la Dirección General de Atención a 
Delitos de Alto Impacto, pone en marcha la campaña informativa  y de fomento a la denuncia denominada 
“Ponle un alto a la extorsión”, mediante la cual de manera preventiva se pretende combatir frontalmente 

dicho delito. 
 Miembros del sindicato de la Unión Nacional de Trabajadores anunciaron una marcha con alrededor de mil 

miembros este miércoles la cual partirá del Paseo Bravo al Centro Histórico en contra de la Reforma 
Laboral  

 El día de ayer una vez mas 200 antorchistas se manifestaron frente al ayuntamiento de Puebla y volvieron 
a desquiciar al centro histórico, lo s quejosos exigen la pavimentación de 26 calles de 60 colonias en 
donde tiene presencia esta organización. 

 El presidente de Comerciantes del Centro Histórico, José Juan Ayala  pidió al Ayuntamiento de Puebla 
resolver ya el conflicto que existe con los integrantes de Antorcha Campesina. Detalló que a causa de las 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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10 manifestaciones que han realizado en los últimos 15 días y el cierre de vialidades, las ventas en el 
comercio formal del primer cuadro disminuyeron hasta en 40 por ciento.  

 El presidente de la Cámara de Comercio en Puebla (Canaco) José Alfredo Arizmendi Dominguez, dio a 

conocer que  entre 1 500 y 3 mil empresas participarán en el Buen Fin que se  llevará a cabo del 16 al 19 
de noviembre, por  lo anterior exhortó a los  poblanos a aprovechar a esta oportunidad  para adquirir 
diversos productos y artículos con descuentos que van desde 10 hasta 40 por ciento. 

 El Ayuntamiento de San Andrés Cholula se desmarcó de los señalamientos que los vecinos de "La Vista 
Country Club" efectúan en contra de su administración. El edil Miguel Ángel Huepa negó que esté 
favoreciendo a constructores que efectúan obra en la zona. 

 El consejero de Organismos Empresariales en Puebla, Cesar Bonilla Yunes descartó que haya afectaciones 

a los dueños del Fraccionamiento residencial La Vista por la construcción de dos torres. 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 La PGJ inicia campaña contra la extorsión en lo que va de este año se han presentado 89 denuncia de las 
cuales no se ha concretado el pago. 

 Reapareció la directora Rosario Oyarzabal  quien presuntamente se dio a la fuga por el fraude en  la 
escuela Hellen Kay en el fraccionamiento los héroes sin embargo en cuestión de minutos escapo 

 Vecinos de la colonia el cerrito denuncian que el robo de autopartes aumenta en esta zona, y los afectados 
no sabe como detener esta ola de asaltos 

 Puebla se suma la lista de estados en el país que tipifican las penas de femicidio como un delito grave el 
comisiones diputados aprobaron reformas al código de procedimientos en materia de defensa social para 
agravar las penas a quien por cuestiones genero prive del a vida a una mujer. 

 Coparmex puebla hizo llamado a las empresas para que adelantes de manera parcial el aguinaldo a la 
primera quincena de noviembre para que los trabajadores puedan aprovechas las ofertas del buen fin. 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Le mostraremos los cambios que ha tenido el zócalo de la Angelópolis.  
 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Aprueban la tipificación del feminicidio como un delito grave   
La Comisión de Procuración de Justicia del Congreso del Estado aprobó este martes la tipificación como grave del 

delito de feminicidio y estableció una pena de 30 a 50 años de prisión en contra de quien incurra en ese tipo de 
crímenes. Gerardo Mejía Ramírez, presidente de la Comisión, reconoció que en esta propuesta no se contempla la 
creación de una fiscalía y de un banco de información sobre delitos contra las mujeres, como lo establecía la 
iniciativa en la materia presentada por la hoy senadora del PRI, Lucero Saldaña Pérez. (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2761144.htm  
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Nadie quiere ser custodio en el Cereso de San Pedro Cholula 

En los ocho meses que lleva abierta la convocatoria de contratación de custodios para el Centro de Reinserción 
Social (Cereso) tipo regional, que opera en este municipio, únicamente se ha logrado emplear a 12 personas, de 
las cuales actualmente sólo siguen laborando seis, pues la mayoría de los candidatos no aprueban los exámenes o 
abandonan el proceso al ver las responsabilidades que desempeñarían una vez en el cargo, expuso el encargado 
de despacho de este inmueble penitenciario, Rómulo Ramírez Huerta. "El déficit de custodios sigue persistiendo 
en el penal y está ocasionando que sólo 57 custodios atiendan a una población actual de 484 internos", expresó. 
(Norma Marcial, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2761144.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2761109.htm    
 

 
 
HERALDO 

 Defiende Salomón Escorza elección de consejeros 
El líder del Congreso local, el diputado del PRI Edgar Salomón Escorza, minimizó la impugnación presentada por 

José Ignacio Sarabia Aguilar, ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, sobre el proceso 

pasado en que se eligieron consejeros del IEE, por no precisar cuáles fueron los parámetros que los diputados 
utilizaron para su nominación. El diputado priísta Salomón Escorza, en entrevista con medios de comunicación 
defendió la legalidad del proceso al asegurar que estuvo apegado a derecho, los diputados actuaron dentro de un 
marco legal por lo que desechó algún revés al Poder Legislativo. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/pol%C3%ADtica/defiende-salom%C3%B3n-escorza-
elecci%C3%B3n-de-consejeros 

 
HERALDO 

 Congreso, sin recursos para su digitalización 

El Comité de Administración del Congreso local sólo ha aprobado la digitalización de documentos del Poder 
Legislativo más no la adjudicación a alguna empresa porque no hay presupuesto para ello y en caso de que 
existiera se daría en licitación. Lo anterior fue informado en entrevista por el secretario de este comité, diputado 
de Nueva Alianza, Enrique Nácer Hernández, quien de esta forma viene a desmentir a los legisladores Víctor Hugo 

Islas Hernández también de este partido y a José Juan Espinosa Torres de Movimiento Ciudadano de que ya se 
había dado el contrato a la empresa Consultoría y Servicios de Alta Tecnología S. de R.L. para que digitalice parte 

del archivo legislativo. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/pol%C3%ADtica/congreso-sin-recursos-para-su-
digitalizaci%C3%B3n 
 

 
 

SINTESIS 

 Reforzará SSP presencia policial en Pueblos Mágicos 
El secretario de Seguridad del estado, Ardelio Vargas Fosado, indicó que habrá más seguridad para los municipios 

catalogados como Pueblos Mágicos debido al aumento de afluencia turística que conseguirán con esta nominación. 
Indicó que la medida tiene como objetivo garantizar un clima de orden y asegurar que los paseantes, nacionales y 

extranjeros, tengan una estancia tranquila y segura. El funcionario dijo también que se mantiene especial 
vigilancia en las autopistas federales que cruzan por la entidad y las carreteras estatales, entre éstas, la autopista 
a Atlixco, la zona Nor-Oriental, Tehuacán, Zacatepec y la zona Norte del estado, así como las colindancias con 
Veracruz e Hidalgo. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Atiende IMSS Puebla 40 casos de diabetes infantil 
El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) atiende  de 40 casos de diabetes infantil, informó el encargado de 
la consulta externa de la especialidad de Endocrinopediatría del Hospital Regional 'San Alejandro', Domingo 
Dámazo Juárez. Ante este dato, el médico consideró que, además de fomentar en los niños una buena 
alimentación y la práctica de ejercicio, debe regularse el tema de la publicidad en alimentos chatarra de la misma 
forma en que se reguló la venta y promoción de tabaco y alcohol. (Verónica de la Luz) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Sedif ha dado en adopción a 47 menores 
En el marco de la entrega en adopción de 13 niñas y niños, la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, 
Martha Erika Alonso de Moreno Valle, indicó que durante este año ya suman 47 menores integrados al seno de 
una familia, con lo que no sólo se ha logrado superar la cifra del año pasado, sino de manera histórica, el número 
de pequeños entregados por año. Alonso de Moreno Valle destacó su compromiso de lograr que más pequeños 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2761109.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/pol%C3%ADtica/defiende-salom%C3%B3n-escorza-elecci%C3%B3n-de-consejeros
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/pol%C3%ADtica/defiende-salom%C3%B3n-escorza-elecci%C3%B3n-de-consejeros
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/pol%C3%ADtica/congreso-sin-recursos-para-su-digitalizaci%C3%B3n
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-06/pol%C3%ADtica/congreso-sin-recursos-para-su-digitalizaci%C3%B3n
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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crezcan en el seno de una familia, ya que dijo 'estoy consciente que no hay mejor manera de formarse que contar 
con la protección, valores, pero sobre todo el amor que transmite un hogar'. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 Quitan propaganda de Priistas en Cholula 
Previa notificación al IEE, los ayuntamientos de San Pedro y San Andrés Cholula pidieron a los priístas que aspiran 

a las alcaldías de estos municipios quitar la propaganda que han colocado en la zona declarada hace una semana 
como Pueblo Mágico. Las lonas deben ser retiradas y las bardas despintadas para conservar este título otorgado 
el 30 de octubre por el gobierno federal, de lo contrario los ayuntamientos procederán a desmontarlas y se 

solicitará aplicar la sanción correspondiente a las autoridades electorales.. (Myrna Rojas) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102491 

  
INTOLERANCIA  

 Tipificarán el feminicidio como delito grave 

En Puebla a partir de este miércoles se tipificará el delito de feminicidio, para lo cual el pleno del Congreso del 
Estado aprobará modificaciones a los artículos 312 del Código de Defensa Social y el 69 del Código en Materia de 
Defensa Social mediante el cual quien lo cometa enfrentará penas de 30 a 50 años de prisión. En entrevista el 
secretario de la Comisión de Gobernación, Gerardo Mejía reconoció que la violencia en contra de la mujeres es un 
asunto grave pero si se quisiera hablar de feminicidios la realidad es que no existen tales estadísticas al no 

contemplarse en la ley. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102480 

 
 

 
 
CAMBIO  

 Maldonado se va, pero no se va del morenovallismo 
Luis Maldonado Venegas evidenció su incongruencia al afirmar que en estos momentos su mejor escenario es 
permanecer en el gabinete morenovallista para continuar con el proyecto educativo que emprendió con el 

respaldo de Rafael Moreno Valle, y el pasado lunes dijo que jamás podía desairar una invitación de Enrique Peña 

Nieto. “Mi deseo es permanecer y continuar con la labor que se me fue encomendada desde hace casi dos años en 
Puebla, la integración de un gabinete es un acto personalísimo que el futuro Presidente de la República está 
analizando”. (Elvia García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-071112-elv-maldonado-se-va-pero-no-se-
va-del-morenovallismo.php 

 

 
CAMBIO  

 Recula JJ sobre asignación para digitalizar documentos 
El diputado de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, aseguró que el Congreso del estado aún no 
firma el contrato con la empresa Consultoría y Servicios de Alta Tecnología (CSAT) para la digitalización de sus 
archivos, pero puntualizó que el Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios ya avaló la contratación. 

Esto después de que el diputado del Panal, Víctor Hugo Islas, asegurara que José Juan Espinosa entregó de 

manera irregular el contrato para la digitalización de los archivos del Legislativo, beneficiando a gente cercana a 
Movimiento Ciudadano. El diputado, en su defensa, calificó a su detractor de mercenario y carente de calidad 
moral para hacer tales aseveraciones. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-071112-luz-recula-jj-sobre-asignaci-n-
para-digitalizar-documentos.php 

 
CAMBIO  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102491
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=102480
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-071112-elv-maldonado-se-va-pero-no-se-va-del-morenovallismo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-071112-elv-maldonado-se-va-pero-no-se-va-del-morenovallismo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-071112-luz-recula-jj-sobre-asignaci-n-para-digitalizar-documentos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-071112-luz-recula-jj-sobre-asignaci-n-para-digitalizar-documentos.php
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 Caso de ejecutados de Cholula no ha llegado a la DGDAI 
La Dirección General de Atención a Delitos de Alto Impacto (DGDAI) se deslindó del caso de las tres personas que 
murieron ejecutadas la noche del pasado lunes en San Pedro Cholula, pues el director Fernando Rosales Solís 

señaló que su intervención dependerá del modus operandi con que fue cometido el homicidio, situación que la 
Policía ministerial aún se encuentra investigando. Pasadas las 22 horas de ese día, el Servicio Médico Forense 
(Semefo) realizó el levantamiento de cadáver de dos personas, identificadas como Jesús Manuel Ortiz Polanco, de 
31 años de edad, y Juan Gustavo Axiola Ávila, de 23 años, quienes recibieron más de 11 impactos de bala calibre 
38 en el interior de su domicilio, ubicado en la 24 Poniente 2409. (Víctor Hugo Juárez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/seguridad/seg-071112-vc-caso-de-ejecutados-de-

cholula-no-ha-llegado-a-la-dgdai.php 

 
CAMBIO  

 Aprueba Congreso hasta 50 años para feminicidas 
La Comisión de Procuración de Justicia del Congreso local aprobó adicionar el artículo 312 bis al Código de 
Defensa Social para el Estado, con la finalidad de tipificar el delito de feminicidio con una pena de 30 a 50 años, 
con lo que cualquier hombre que mate a una mujer por razones de género recibiría dicha sentencia. La iniciativa 
fue presentada a nombre de los diputados priistas Edgar Salomón Escorza y Gerardo Mejía Ramírez, y tiene como 

objetivo clarificar los hechos por los que la muerte de una mujer pueda clasificarse como feminicidio. (Luz Elena 
Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/seguridad/seg-071112-luz-aprueba-congreso-hasta-
50-a-os-para-feminicidas.php 

  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Acoso de RMV a periodistas llega a Cámara de Diputados 
El acoso del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas a los periodistas será discutido en la Cámara de Diputados, 
porque la legisladora perredista, Roxana Luna Porquillo, tiene un punto de acuerdo para exhortar al mandatario a 

desistirse de las dos demandas interpuestas contra sendos comunicadores y ser tolerante ante la crítica. La 
representante popular poblana propuso que el Poder Legislativo federal pida que el titular del Ejecutivo local 
reconsidere “la demanda presentada contra Fabián Gómez Hernández y Adrián Ruiz, director del portal 
Contraparte Informativa y columnista de El Heraldo de Puebla, respectivamente”. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acoso-de-rmv-a-periodistas-llega-a-camara-de-
diputados_id_16024.html   

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Circulan 2 mil mototaxis que rechazaron el programa del gobierno morenovallista 
Mientras el gobierno morenovallista asegura que con la conclusión del programa 2 x 1 de canje de dos motocarros 
por un taxi convencional se acabaron los problemas con este servicio irregular, el Frente de Usuarios y 
Mototaxistas del Estado de Puebla aseveró que en la entidad poblana todavía circulan más 2 mil unidades, que se 

niegan a entregar sus vehículos porque pierden más de 60 mil pesos en este proceso. Hilario Alonso, asesor 
jurídico de la agrupación, informó que los propietarios agremiados al Frente de Usuarios y Mototaxistas están 
demandando al gobierno del estado que se respete el derecho al trabajo. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/circulan-2-mil-mototaxis-que-rechazaron-el-programa-
del-gobierno-morenovallista_id_15992.html     

 

 
 

MILENIO  

 Definirán senadores este jueves llegada de Rosa María Temblador a la SCJN 
Será este jueves cuando el Senado de la República defina los nombres de las personas que sustituirán a los dos 

ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SJCN), entre las que destaca la actual magistrada del 
Primer Tribunal Colegiado en materia Civil del 6° Circuito en San Andrés Cholula, Rosa María Temblador Vidrio. 
Propuesta en la terna del presidente de México, Felipe Calderón Hinojosa, la magistrada busca sustituir al ministro 
Guillermo Ortiz Mayagoita, al igual que: Emma Meza Fonseca y Manuel Baráibar Constantino. (Redacción) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/seguridad/seg-071112-vc-caso-de-ejecutados-de-cholula-no-ha-llegado-a-la-dgdai.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/seguridad/seg-071112-vc-caso-de-ejecutados-de-cholula-no-ha-llegado-a-la-dgdai.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/seguridad/seg-071112-luz-aprueba-congreso-hasta-50-a-os-para-feminicidas.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/seguridad/seg-071112-luz-aprueba-congreso-hasta-50-a-os-para-feminicidas.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acoso-de-rmv-a-periodistas-llega-a-camara-de-diputados_id_16024.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/acoso-de-rmv-a-periodistas-llega-a-camara-de-diputados_id_16024.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/circulan-2-mil-mototaxis-que-rechazaron-el-programa-del-gobierno-morenovallista_id_15992.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/circulan-2-mil-mototaxis-que-rechazaron-el-programa-del-gobierno-morenovallista_id_15992.html
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http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9b85ea4db728a25d1c38cb929153fd96     
 
MILENIO  

 Ley de Contabilidad Gubernamental mejorará rendición de cuentas: Blanca Alcalá  
Al reiterar el compromiso del Grupo Parlamentario del PRI a favor de la transparencia, la senadora Blanca Alcalá 

afirmó que con la reforma a la Ley General de Contabilidad Gubernamental la sociedad contará con mayor y 
mejor información, que le permita involucrarse a profundidad con sus gobiernos, y con ello tener capacidad de 
demandar más y mejores resultados. Durante la aprobación de esta Iniciativa Preferente por el Pleno del Senado, 
destacó que dicha Ley es una de las herramientas técnicas con mayor trascendencia política, para hacer viable la 

transparencia y la rendición de cuentas. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9b85ea4db728a25d1c38cb92914a834e  
 

MILENIO  

 Congreso definirá si quiere magistrados improvisados: González Alegría 
Sin confirmar si buscará ratificarse en el Tribunal Electoral del Estado de Puebla (TEEP), el magistrado Gabriel 

González Alegría señaló que quedará en manos del Congreso elegir a “improvisados” o a perfiles con experiencia. 
En entrevista, el integrante del órgano jurisdiccional expresó que todavía no habían definido si buscará reelegirse 
por segunda ocasión, aunque advirtió que tampoco piensa en el retiro. “Tampoco estoy pensando en el retiro (…) 
se tendrá qué es lo que quieren una persona improvisada, pues está bien, o una persona con experiencia , sería 
otra decisión pero esa cuestión no te corresponde más que al congreso decidirla”. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9b85ea4db728a25d1c38cb92915567db  

 

 
 

E-CONSULTA 

 Espinosa acusa tráfico de influencias de Víctor Hugo Islas 
El diputado local José Juan Espinosa Torres acusó a su par, Víctor Hugo Islas Hernández, de tráfico de influencias, 
debido a que su hija Michele Eugenia Islas trabaja en el Congreso Local, donde tiene un salario base de 4 mil 117 

pesos a la quincena. Lo anterior, después de que Islas Hernández declaró que el presidente del Comité de 
Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios favoreció discrecionalmente a la empresa Consultoría y Servicios de 
Alta Tecnología con la digitalización de los documentos del Congreso, la cual tendrá un costo total de 6 millones 
de pesos en promedio. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7227 
 

E-CONSULTA 

 Cárcel de 50 años al que cometa feminicidios, avalan diputados 
Por unanimidad, la Comisión de Procuración de Justicia en el Congreso de Puebla aprobó la tipificación del 
feminicidio este martes como delito grave y con penas que van de los 30 a los 50 años de prisión. Por cada diez 

mujeres que mueren, en 3.6 casos se presume que hay delito de feminicidio, indicó el diputado local priísta 
Gerardo Mejía Ramírez, promotor de la iniciativa, que será sujeta a votación del pleno este miércoles. Puebla será 
el decimotercer estado en el país en castigar el feminicidio, a sugerencia del gobernador Rafael Moreno Valle y de 
los diputados locales del PRI, Gerardo Mejía y Edgar Salomón Escorza, presidente de la Junta de Gobierno y 
Coordinación Política. (Mariana Quiroga y Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7225 
 

E-CONSULTA 

 Aprueban diputados tipificar el feminicidio 
Por unanimidad, la Comisión de Procuración de Justicia aprobó la tipificación del feminicidio con penas que van de 

los 30 a los 50 años de prisión, informó el diputado Gerardo Mejía Ramírez. Tras aprobar el dictamen, el legislador 
del PRI manifestó que se adicionará el artículo 312 Bis del Código de Defensa Social del Estado de Puebla, además 
del apartado K Bis del artículo de 69 del Código de Procedimientos en Materia de Defensa Social. (Mariana 
Quiroga)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/aprueban-diputados-tipificar-
el-feminicidio 
 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9b85ea4db728a25d1c38cb929153fd96
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9b85ea4db728a25d1c38cb92914a834e
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9b85ea4db728a25d1c38cb92915567db
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7227
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=7225
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/aprueban-diputados-tipificar-el-feminicidio
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/aprueban-diputados-tipificar-el-feminicidio
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E-CONSULTA 

 Espera SETEP bono sexenal para docentes ante cambio de gobierno 
El secretario general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación (SETEP), Aubdón Calderón Jiménez, 
confió en que la federación enviará a los docentes un bono de fin de sexenio al concluir la gestión del presidente 
de la República, Felipe Calderón Hinojosa. Comentó que se estima que el bono de fin de sexenio podría ser de tres 

mil 500 pesos, recursos que serían fundamentales para enfrentar los gastos de fin de año. Tras anunciar que los 
días 8 y 9 de noviembre se realizará el VIII Encuentro Magisterial Setepista, Atlético, Deportivo y Cultural, 
Calderón Jiménez aseguró que la agrupación cuenta con estabilidad económica. (Jaime Zambrano)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/espera-setep-bono-sexenal-

para-docentes-ante-cambio-de-gobierno 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Los Centros Integradores de Servicios trabajarán normalmente en invierno 
Ante la venidera temporada invernal el secretario de salud en el Estado, Jorge Aguilar Chedraui, informó que los 
servicios médicos que ofertan los cinco Centros Integradores de Servicios (CIS), se brindarán de manera normal, 
detalló que a través de estos inmuebles se espera atender a 60 mil poblanos de comunidades pertenecientes a los 
municipios de Zautla, Quimixtlán, Tenampulco, Xicotepec y Tlachichuca. (Abel Martínez) 

http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Próxima semana iniciará Moreno Valle gira en Alemania 
La próxima semana el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas iniciará una gira de trabajo en Alemania 

a invitación del presidente de Audi, Rupert Stadler, para afinar detalles sobre la instalación de la empresa de 
autos de lujo así como el desarrollo de proveedores. Este segundo viaje de trabajo por esta nación, tiene la 
intención de seguir atrayendo inversiones, para el estado, pero fundamentalmente para el municipio de San José 
Chiapa. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Diputado solicitará que SGG intervenga en conflicto de Tejupa 

El presidente de la Comisión de Asuntos Municipales del Congreso local, Jesús Zaldívar Benavides, solicitará a la 
Secretaría de General de Gobierno (SGG) intervenga en el conflicto entre pobladores y autoridades de la Junta 

Auxiliar de Tejupa para evitar que se convierta en un foco rojo de ingobernabilidad. En entrevista el legislador 
panista dijo que tiene conocimiento de la disputa que mantiene la presidenta auxiliar Martina Martínez con un 
grupo de pobladores militantes de Antorcha Campesina por la falta de obra pública en el lugar y que estas 
diferencias ha generado enfrentamientos violentos. (Julio César Morales)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Congreso ofrece apoyo para repatriar a poblano acaecido por Sandy 
El Congreso del Estado estará pendiente del proceso de repatriación del poblano que falleció en Nueva York por el 
huracán Sandy. Ofrecerá apoyo a quienes requieran información de sus familiares radicados en este punto de la 
unión americana. El presidente de la Comisión de Migración y Asuntos Internacionales, Ernesto Leyva Córdova, 

dijo que tras el deceso de Ubaldo Cruz Martínez, el gobierno del estado de Pueblas se puso en contacto con las 

autoridades norteamericanas para iniciar con los procedimientos para el traslado del cuerpo hasta San Jerónimo 
Xayacatlán. Acotó que los gastos de traslado de los Estados Unidos a México y posteriormente a su comunidad de 
origen serán cubiertos por el consulado y la Coordinación de Asuntos Internacionales. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/espera-setep-bono-sexenal-para-docentes-ante-cambio-de-gobierno
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/espera-setep-bono-sexenal-para-docentes-ante-cambio-de-gobierno
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
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 PRI dispuesto a nueva redacción de artículos de la reforma laboral 
El coordinador de los diputados federales del PRI, Manlio Fabio Beltrones, aseguró que su bancada está abierta a 
una nueva redacción de los artículos modificados por el Senado, para avanzar en las negociaciones de la reforma 

laboral. “Estamos en la mejor disposición de buscar un acuerdo con las otras fuerzas para que se tenga 
estabilidad laboral y que ésta sea una buena reforma para el país”, dijo. Consideró que debe haber el voto libre, 
secreto y directo en los sindicatos, pero aseguró que es “antidemocrático e injerencista” querer “imponer” una 
sola modalidad para la elección de los líderes sindicales en el artículo 371. (Redacción)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/  
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Confirman muerte de migrante poblano en New York por el huracán Sandy 

El integrante de la Comisión de Migración en el Congreso del estado, Ernesto Leyva, confirmó la muerte de un 
poblano de nombre Ubaldo Cruz Martínez de 49 años de edad en la zona de Nueva York, como consecuencia de la 
entrada del huracán Sandy. En entrevista el legislador manifestó que en estos momentos se están iniciando los 
trámites necesarios para regresar el cuerpo de quien llevó el nombre de Ubaldo Cruz Martínez de 49 años de edad 
a su natal San Jerónimo Xayacatlán  Puebla, ya que aquí dejó a esposa y 3 hijos, por lo que se espera que lo más 
pronto posible se pueda traer el cuerpo al país. (Angélica Patiño Guevara)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46812 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 SEP espera incremento del 8 por ciento en su presupuesto 

La Secretaría de Educación Pública (SEP), espera obtener un incremento del 8 por ciento en su presupuesto del 
siguiente año, así lo dio a conocer su titular, Luis Maldonado Venegas, tras participar en la inauguración del  
Segundo Encuentro de Educación Inclusiva. En cuanto a los recursos destinados para los estudiantes con 
capacidades diferentes, Maldonado Venegas señaló que se les otorga una parte proporcional del presupuesto, 
pero además ahora también se está pensando cambiar la estructura de las escuelas y adecuarlas a sus 
necesidades. (Maribel Velázquez.)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46810 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Urge intervención de la SGG para evitar enfrentamientos en San Juan Tejupa 

El Congreso del estado solicitó la intervención  de la Secretaría General de Gobierno (SGG), para evitar un nuevo 
enfrentamiento entre un grupo de Antorcha Campesina y perredistas en la Junta Auxiliar de San Juan Tejupa, del 

municipio de Atzizihuacan. El presidente de la Comisión de Asuntos Municipales,  Jesús Zaldívar, informó que tras 
conocer la situación que prevalece en esta comunidad, es importante que la dependencia estatal  tome cartas en 
el asunto, ya que existe la posibilidad de un segundo enfrentamiento entre los diferentes grupos, que podría 
terminar en una tragedia. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46813 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Manzanilla se compromete con defraudados la venta de inmuebles incautados 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, se comprometió con  el grupo de defraudados por 
cajas de ahorro e inmobiliarias, quienes se han manifestado nuevamente en los últimos días, presionar la 
autoridad judicial para que comercialice los inmuebles incautados, con el fin de que se cubra el fraude a los 
poblanos. En entrevista aseguró que ya buscó un acercamiento con los afectados y se ha comprometido con ellos 
entregar soluciones en el sentido de que puedan recuperar una parte de sus ahorros perdidos. (Isaac Jiménez 

Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46807/1 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 SEP espera incremento del 8 por ciento en su presupuesto 
La Secretaría de Educación Pública (SEP), espera obtener un incremento del 8 por ciento en su presupuesto del 
siguiente año, así lo dio a conocer su titular, Luis Maldonado Venegas, tras participar en la inauguración del  

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46812
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46810
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/46813
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46807/1
http://www.contraparteinformativa.com/
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Segundo Encuentro de Educación Inclusiva. En cuanto a los recursos destinados para los estudiantes con 
capacidades diferentes, Maldonado Venegas señaló que se les otorga una parte proporcional del presupuesto, 
pero además ahora también se está pensando cambiar la estructura de las escuelas y adecuarlas a sus 

necesidades. (Maribel Velázquez.) 
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46810/4 
 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Natale pretende infantilmente engañar con sus webs 
El otrora fiel zavalista Juan Carlos Natale, líder estatal del Partido Verde, desarrolló una página web con la 
información que la Ley de Transparencia y Acceso a la Información le obliga a publicar en apenas 24 horas. Luego 
de que la Comisión para el Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales le otorgara como 

calificación un cero en la evaluación de transparencia que hizo a su página http://www.pvem-pue.org, Natale 
protestó contra el organismo. Incluso exigió una disculpa pública de los comisionados de la CAIP, presididos por 
Blanca Lilia Ibarra. Dijo que fue la CAIP la que falló en su evaluación al hacérsela a una página caduca. (Miguel 
Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/natale-pretende-infantilmente-enganar-con-sus-webs  
 

IMAGEN POBLANA 

 Presentará Agüera a diputados proyectos por 400 millones 
Esta semana inician las reuniones que sostendrá el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla 

(BUAP) con los diputados de las diversas facciones políticas del Congreso del Estado, para presentar distintos 
proyectos encaminados a la solicitud del presupuesto 2013. Agüera señaló que desconoce el orden en que se 
entrevistará con los legisladores, pero aseguró que estas reuniones son un hecho, ya que en ella hará la 
presentación de los diversos proyectos para los cuales requerirá un monto de 400 millones de pesos 

aproximadamente. (Tonatiuh Muñoz Aguilar) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/presentara-agueera-diputados-proyectos-por-400-millones 
 
 

IMAGEN POBLANA 

 Donan a la BUAP importante colección bibliográfica 
Quien fuera embajador de México en Venezuela durante la administración de Gustavo Díaz Ordaz, así como de 
otros países sudamericanos, fue también director del Sol de Puebla y un gran amante de la lectura: Mario Alvírez 
Pablos, cuya colección bibliográfica hoy fue donada a la Máxima Casa de Estudios. En una ceremonia protocolaria 

en la que estuvo presente como testigo de honor el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, el 

hijo del diplomático, Mario Alvírez Fernández, hizo la entrega simbólica del acervo que consta de 2,625 volúmenes 

de distintos tópicos. (Tonatiuh Muñoz Aguilar) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/donan-la-buap-importante-coleccion-bibliografica 
 

 

IMAGEN POBLANA  

 Islas y su familia, “una mafia”: Espinosa 

José Juan Espinosa Torres acusó que el diputado Víctor Hugo Islas Hernández y su familia son “una mafia” en el 
tráfico de influencias. Esta conducta política es la que ha motivado los ataques del diputado de Nueva Alianza en 
contra de él, dijo el legislador de Movimiento Ciudadano. En conferencia de medios, Espinosa Torres citó como 
ejemplo de dicho tráfico de influencias el trabajo en el Congreso del estado que tiene Michelle Islas Ganime, hija del 
diputado de Nueva Alianza y quien cobra en el congreso un sueldo de 9,000 pesos mensuales. También puso como 

ejemplo a un hijo que ingresó a laborar a la secretaría general de Gobierno. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

 

IMAGEN POBLANA  

 Niños con discapacidad, una realidad innegable 
14,800 niños con necesidades especiales son atendidos en las escuelas poblanas, a través de las Unidades de 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/otras/Otras_noticias/46810/4
http://www.imagenpoblana.com/2012/natale-pretende-infantilmente-enganar-con-sus-webs
http://www.imagenpoblana.com/2012/presentara-agueera-diputados-proyectos-por-400-millones
http://www.imagenpoblana.com/2012/donan-la-buap-importante-coleccion-bibliografica
http://www.imagenpoblana.com/
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Servicio y Apoyo a la Educación Regular (USAER). De estos, más de 3,000 infantes con discapacidad severa reciben 
tratamiento en los 46 centros de atención múltiple del estado. La discapacidad en los niños es una realidad 
constante, innegable, que afecta sobre todo a quienes menos tienen. Por esta razón, el Gobierno del estado llevó a 

cabo el 2º Congreso de Educación Inclusiva, que reunió a más de 500 docentes, directivos y especialistas en la 
materia. Acompañada por el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado, la presidenta del SEDIF, Martha Érika 
Alonso de Moreno Valle, inauguró este congreso en el salón “Fuerte de Guadalupe” del Centro Expositor. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

 

IMAGEN POBLANA  

 Aprueba comisión 50 años contra feminicidas 
La Comisión de Procuración y Administración de Justicia del Congreso del Estado aprobó reformar el Código de 

Defensa Social para incrementar de 30 a 50 años en prisión la pena por el delito de feminicidio. En la iniciativa 
propuesta por el diputado priista Gerardo Mejía Ramírez, el feminicidio será tipificado cuando el homicida cometiera 
el crimen por odio o aversión a las mujeres, celos o luego de que el agresor cometiera violencia sexual, amenazas, 
acoso, tortura o tratos crueles inhumanos o degradantes contra la fémina. La legislación será sometida a 
consideración del pleno del Congreso el próximo jueves y en caso de ser aprobada, publicada en el Periódico Oficial 
del Estado. (Imagen) 

http://www.imagenpoblana.com/  
 

 

 
 
PUEBLA ONLINE 

 PAN pide a SGG acabar con conflicto del cabildo de Atzizihuacan 

Ante los actos de violencia que se han registrado en la Junta Auxiliar de Tejupa perteneciente al municipio de 
Santa María Atzizihuacan, en donde la edil e integrantes de Antorcha Campesina mantienen diferencias, Jesús 
Zaldívar Benavides, presidente de la Comisión de Asuntos Municipales del Congreso local, adelantó que en la 
sesión de este miércoles, emitirán un punto de acuerdo para que la Secretaría de General de Gobierno (SGG) 
intervenga en el conflicto entre pobladores y autoridades. En entrevista, aseguró que la intención es evitar que se 
convierta en un foco rojo de ingobernabilidad ya que los habitantes de este comunidad han acudido al Congreso 

Local a denunciar las constantes agresiones. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32539:pan-pide-a-sgg-acabar-con-
conflicto-del-cabildo-de-atzizihuacan&Itemid=127 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Denuncian a RMV en Congreso de la Unión por atentar contra la libertad de expresión 
E-Consulta informa que hasta la Cámara de Diputados federal llegó el tema de la represión que el gobernador del 

estado de Puebla, Rafael Moreno Valle, ejerce en contra de periodistas y medios de comunicación que no alaban 
su manera de gobernar. La diputada Roxana Luna Porquillo denunció que mediante el autoritarismo y acciones 
inconstitucionales, el mandatario poblano atenta contra la libertad de expresión. La legisladora perredista recordó 
que en febrero de 2011 los diputados locales de Puebla aprobaron una iniciativa enviada por el propio 
gobernador, Rafael Moreno Valle, mediante la cual se despenalizó el “daño moral” como figura legal que engloba 
los llamados “delitos de prensa”, difamación y calumnia, para colocarlos en el rango de lo civil. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32557:denuncian-a-rmv-en-congreso-de-

la-uni%C3%B3n-por-atentar-contra-la-libertad-de-expresi%C3%B3n&Itemid=126 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Ley de Contabilidad Gubernamental mejorará rendición de cuentas: Alcalá 
Al reiterar el compromiso del Grupo Parlamentario del PRI a favor de la transparencia, la senadora Blanca Alcalá 

afirmó que con la reforma a la Ley General de Contabilidad Gubernamental la sociedad contará con mayor y 
mejor información, que le permita involucrarse a profundidad con sus gobiernos, y con ello tener capacidad de 

http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32539:pan-pide-a-sgg-acabar-con-conflicto-del-cabildo-de-atzizihuacan&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32539:pan-pide-a-sgg-acabar-con-conflicto-del-cabildo-de-atzizihuacan&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32557:denuncian-a-rmv-en-congreso-de-la-uni%C3%B3n-por-atentar-contra-la-libertad-de-expresi%C3%B3n&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32557:denuncian-a-rmv-en-congreso-de-la-uni%C3%B3n-por-atentar-contra-la-libertad-de-expresi%C3%B3n&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/
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demandar más y mejores resultados. Durante la aprobación de esta Iniciativa Preferente por el Pleno del Senado, 
destacó que dicha Ley es una de las herramientas técnicas con mayor trascendencia política, para hacer viable la 
transparencia y la rendición de cuentas. (RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ley-de-Contabilidad-
Gubernamental-mejorara-rendicion-de-cuentas:-Alcala&id=37746 
 
 
RETO DIARIO 

 Puebla, sede de la Cumbre Consultiva de Norteamérica 2013: RMV 

Puebla será sede de la edición 2013 de la Cumbre Consultiva de Norteamérica, anunció aquí el Gobernador Rafael 
Moreno Valle. Al participar en los trabajos de la Cumbre Consultiva de Norteamérica de la Professional Convention 
Management Association (PCMA), que se desarrolló por espacio de tres días en este puerto, los gobernadores de 

Puebla, Rafael Moreno Valle y de Sinaloa, Mario López Valdez, coincidieron en señalar que la industria turística 
mexicana es potencialmente una fuente generadora de riqueza, progreso y desarrollo económico. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-sede-de-la-
Cumbre-Consultiva-de-Norteamerica-2013:-RMV&id=37747 
 
RETO DIARIO 

 Comisión de Asuntos Municipales exhorta a municipios a atender demandas de ciudadanos 
En Sesión de la Comisión de Asuntos Municipales del Congreso del Estado que preside el Diputado Jesús Salvador 
Zaldívar Benavides, se aprobó exhortar al Presidente Municipal de Acajete, Rogelio León Barranco, para que 

atienda las demandas de ciudadanos quienes informan a esta Soberanía de supuestas irregularidades cometidas 

por los Presidentes Auxiliares de Santa María Nenetzintla y de San Jerónimo Ocotitlán, con el propósito de que 
prevalezca el orden y la armonía en dichas comunidades. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comision-de-Asuntos-
Municipales-exhorta-a-municipios-a-atender-demandas-de-ciudadanos&id=37745 
 
RETO DIARIO 

 Donan a Puebla colección bibliográfica de Mario Alvirez Pablos 
En el escenario del salón Paraninfo del edificio Carolino, el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado 
Venegas, y el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez, signaron 

un convenio con Mario Alvirez Fernández, para mantener en Puebla la “Colección bibliográfica de Don Mario 
Alvirez Pablos”. La colección bibliográfica donada por el Mario Alvirez Fernández, hace honor a su padre, Don 
Mario Alvirez Pablos (1908-1979), quien fuera de profesión periodista, diplomático y político; director del 
Periódico El Sol de Puebla; embajador de México en Venezuela, de 1966 a 1971, y Jefe Delegacional de Iztacalco 

en la Ciudad de México. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Donan-a-Puebla-coleccion-

bibliografica-de-Mario-Alvirez-Pablos&id=37743 
 
RETO DIARIO 

 Espinosa aclara que no hay contrato para la digitalización  
El presidente del Comité de Adquisiciones, José Juan Espinosa Torres, aclaró que este órgano legislativo sí aprobó 
que la empresa, Consultoría y Servicios de Alta Tecnología S de RL, sea la encargada de la digitalización de los 
documentos del Congreso, pero no se ha firmado el contrato al no existir presupuesto en el Poder Legislativo. 
Agregó que la empresa, CSTA, fue designada por los diputados porque cuenta con experiencia y prestigio en la 
materia, y rechazó tener vínculos con los socios de la misma. (Agustín Hernández)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Espinosa-aclara-que-no-

hay-contrato-para-la-digitalizacion&id=37724 

 
RETO DIARIO 

 Mujeres ocupan 45 por ciento de participación económica 
De acuerdo a la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo, realizada este 2012, el 45 por ciento de la 
participación económica en el municipio de Puebla proviene de mujeres, informó, Cecilia Espino González, 
directora del Instituto Municipal de la Mujer, al expresar que en el país habitan más de 18 millones de mujeres 
trabajadoras, de las cuales, el 72 por ciento corresponde a madres y el 24 por ciento restante asume por 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ley-de-Contabilidad-Gubernamental-mejorara-rendicion-de-cuentas:-Alcala&id=37746
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ley-de-Contabilidad-Gubernamental-mejorara-rendicion-de-cuentas:-Alcala&id=37746
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-sede-de-la-Cumbre-Consultiva-de-Norteamerica-2013:-RMV&id=37747
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-sede-de-la-Cumbre-Consultiva-de-Norteamerica-2013:-RMV&id=37747
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comision-de-Asuntos-Municipales-exhorta-a-municipios-a-atender-demandas-de-ciudadanos&id=37745
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comision-de-Asuntos-Municipales-exhorta-a-municipios-a-atender-demandas-de-ciudadanos&id=37745
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Donan-a-Puebla-coleccion-bibliografica-de-Mario-Alvirez-Pablos&id=37743
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Donan-a-Puebla-coleccion-bibliografica-de-Mario-Alvirez-Pablos&id=37743
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Espinosa-aclara-que-no-hay-contrato-para-la-digitalizacion&id=37724
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Espinosa-aclara-que-no-hay-contrato-para-la-digitalizacion&id=37724
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completo la responsabilidad de su familia. (Dulce Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mujeres-ocupan-45-por-
ciento-de-participacion-economica-&id=37728 

 
RETO DIARIO 

 SEP realiza Segundo Encuentro de Educación Inclusiva 
“Los maestros que atienden a niñas y niños con necesidades especiales, tienen una gran misión por delante”, así 
lo expresó el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado, al dar inicio a los trabajos del segundo encuentro 
de Educación Inclusiva, cuyo acto inaugural estuvo a cargo de la presidenta del SEDIF, Martha Erika Alonso de 

Moreno Valle. Maldonado Venegas expresó que el primer encuentro tuvo como propósito otorgar las herramientas 
para brindar una educación de calidad a los niños y jóvenes que presentan necesidades educativas especiales, 
asociadas a la discapacidad. (Redacción)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mujeres-ocupan-45-por-
ciento-de-participacion-economica-&id=37728 

 

 

INFORMACION NACIONAL 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Celebran transición tersa 
Para diversos especialistas, la transición de gobierno entre el presidente Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto es 
tersa y centra objetivos en lograr los acuerdos necesarios y no en provocar conflictos o zancadillas. Coincidieron en 
que también hay una transición suave y operativa —por primera vez en la historia reciente— entre el presidente de 
la República electo y el jefe de gobierno del Distrito Federal. José Antonio Crespo, politólogo del Centro de 

Investigación y Docencia Económicas (CIDE), aseguró que a Felipe Calderón y a Peña Nieto les conviene tener una 
relación civilizada en la transición del poder. (Horacio Jiménez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40705.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Prevén fallo contra exención de ISR 
La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se perfila para negar a nueve jubilados los cinco amparos que 
promovieron en demanda de que sus jubilaciones y pensiones queden exentas del pago del Impuesto sobre la 

Renta (ISR). La SCJN inició ayer el estudio de las demandas, que impugnan la constitucionalidad del artículo 109, 

fracción tercera, de la Ley del ISR, que sólo exenta del pago de dicho impuesto a las pensiones de hasta 15 salarios 
mínimos diarios, es decir, alrededor de 28 mil pesos al mes. Las que rebasan esa suma deben pagar la tasa normal 
del gravamen.  (María de la Luz González) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40707.html  
 
EL UNIVERSAL  

 EU no va a caer en recesión: Gurría 
El secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), José Ángel Gurría, 
confió en que Estados Unidos no entrará en una recesión en 2013. El funcionario internacional aseguró que ni al 

Partido Demócrata ni al Republicano le convendrá ser catalogados como los que mandaron a Estados Unidos a una 
nueva contracción económica. “Creo que a ningún partido le va a interesar ser identificado como el que por rigidez 
e intolerancia provocó que Estados Unidos cayera en recesión. De manera que tengo confianza por todas estas 

razones de que no se aplicarán estas fórmulas y se encontrará una solución negociada”, dijo. (José Manuel Arteaga) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40706.html  
 
 

COLUMNAS 
 
 

 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mujeres-ocupan-45-por-ciento-de-participacion-economica-&id=37728
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mujeres-ocupan-45-por-ciento-de-participacion-economica-&id=37728
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mujeres-ocupan-45-por-ciento-de-participacion-economica-&id=37728
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mujeres-ocupan-45-por-ciento-de-participacion-economica-&id=37728
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40705.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40707.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40706.html
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(Contracara/Enrique Núñez) 
 
La ONU reprueba a RMV 
“Cumplo mis compromisos o me voy”, fue la exitosa promesa de campaña del hoy gobernador Rafael Moreno 

Valle. 
Incluso, el entonces candidato a Casa Puebla firmó ante notario sus compromisos de gobierno bajo la promesa 
de retirarse del cargo en caso de incumplir su palabra. 
Ayer el periódico Reforma dio cuenta del reporte presentado por el Programa de las Naciones Unidad para el 

Desarrollo (PNUD) concerniente al Índice de Competitividad Social (ICS), los resultados son desalentadores. En 
el reporte, durante el primer semestre de 2012 México se estancó en el ICS, el cual mide el progreso en el 

bienestar a través de indicadores de educación, salud e ingreso per cápita. 
Desafortunadamente, Puebla es uno de los 17 estados que presentaron una caída en la llamada competitividad 
social, misma que se refiere al potencial de una sociedad para generar bienestar a sus integrantes por medio 
de ciertas condiciones del mercado de trabajo asociadas a la forma de capacidades básicas, según la nota 
firmada por Henia Prado. Este indicador coloca a Puebla en el lugar número 29, sólo por arriba de Oaxaca, 
Guerrero y Chiapas. 
Como dije, el reporte es verdaderamente desalentador y pone en entredicho las promesas firmadas ante 

notario por el gobernador, mismas que —en teoría— lo obligarían a separarse del cargo. 
Recordemos aquel pasaje de la campaña de 2010 retomando un fragmento del famoso discurso. 
“Yo soy un hombre de palabra; y como hombre de palabra, creo más en los hechos que en las 
palabras. Por eso, hoy, me comprometo a cumplir mis propuestas de campaña sin reservas. 
”Ofrezco a todos los ciudadanos de mi Estado, alcanzar metas claras en los temas que preocupan a 

los poblanos; metas medidas con indicadores cuantitativos, publicados por instituciones objetivas e 
independientes del mayor prestigio; y, si no las cumplo, me comprometo a dejar el cargo en 2014, 

para que la ciudadanía quede en libertad contratar a alguien que sí pueda. 
”1. Incrementar para el 2014, 3 lugares en la posición de Puebla, en el 'Índice Nacional de 
Corrupción y Buen Gobierno', de Transparencia Mexicana; y ubicarnos entre los primeros 20 estados 
para 2017. 
”2. Escalar, para 2014, cuatro posiciones en el indicador de 'Gobierno Eficiente y Eficaz' del Imco; y, 
para 2017, ubicarnos también dentro de los 20 primeros estados. 

”3. Alcanzar, en 2014, una cobertura del 100 por ciento en el programa de '70 y más' urbano, 
otorgando 500 pesos mensuales, para todos los adultos mayores que no reciben el programa '70 y 
más' federal, y que no cuentan con una pensión o cualquier otro ingreso gubernamental. 
”4. Avanzar cuatro lugares en el ‘Índice de Mecanización del Campo’ del Imco para el 2014 y 6 
lugares más para el 2017. 

”5. Mejorar, para el 2014, al menos dos lugares a nivel nacional dentro del índice de vehículos 
robados en el país, según el Anuario Estadístico del INEGI, y para el 2017 mejorar cuatro posiciones 

más. 
”6. Avanzar dos posiciones en el ‘Índice de Sistema de Derecho Confiable y Objetivo’ del Imco para 
el año 2014 y cuatro lugares más para 2017. 
”7. Lograr para 2014, el abasto de medicamentos del cuadro básico ampliado, en el sistema de 
salud estatal; y de faltar alguno, rembolsar a los ciudadanos el costo de aquellas medicinas que 
hayan tenido que comprar directamente en la farmacia.” 
Hasta aquí la lista de ofrecimientos. 

Si observamos, hábilmente el candidato no utilizó indicadores de pobreza y marginalidad, sabedor de los 
limitados proyectos sociales de lo que será su gobierno. 
Los números no mienten, el PNUD reprueba a la administración morenovallista y demuestra la ineficiencia de 
los programas que en materia de ataque a la pobreza han marcado a este sexenio. 
Aunque aún falta un año para conocer si Moreno Valle cumple con las siete promesas firmadas ante notario, el 

Índice de Competitividad Social nos revela que entre las prioridades del gobierno estatal no se encuentra el 

combate a la pobreza. 
Y conste que los números provienen de un organismo internacional, el PNUD (dependiente de la ONU), por lo 
que cualquier carta aclaratoria les sugiero la envíen con copia a las Naciones Unidas. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1755 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1755
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1755
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Las decisiones de Coldwell 
Aunque tarde, por fin el presidente del CEN del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, decidió poner un freno a los 

excesos de los diputados locales del PRI. 
En la reunión celebrada el día de ayer, a la cual asistieron 13 de los 14 diputados locales del PRI, ya que 
Zenorina González no pudo asistir, el líder nacional del tricolor por fin puso un hasta aquí al entreguismo de la 
bancada de su partido en el Congreso local. De entrada, Pedro Joaquín Coldwell quien estuvo acompañado por 
el secretario técnico del CEN, Fernando Sendejas; el subsecretario de Organización, Jorge Márquez y por los 
poblanos Jorge Estefan Chidiac, secretario de Finanzas del CEN y Juan Carlos Lastiri Quirós, secretario de 

Gestión Social, advirtió a los diputados locales que “todo a favor de Puebla, pero nada que pueda ofender o 

lastimar a los poblanos”. 
De esta forma Coldwell, luego de escuchar a los 13 legisladores, advirtió que todas y cada una de las 
decisiones de que hoy en adelante se tengan que tomar, en materia legislativa en la entidad, se deben 
consensuar con la dirigencia nacional del tricolor y dejó abiertos los canales para que antes de cualquier 
decisión primero se le consulte. Les comentó, por ejemplo, que pueden votar a favor de las reformas al artículo 
24, donde el PRI está a favor de las modificaciones a la libertad de religión. 

La mayoría de los diputados del PRI le expresaron a Coldwell su intención de convertirse en candidatos a 
presidentes municipales en el próximo proceso electoral de 2013, para lo cual trabajan en sus diferentes 
demarcaciones. La respuesta del presidente nacional del tricolor fue contundente en el sentido de que deberán 
de esperar los tiempos, pero sobre todo de que sólo serán candidatos aquellos que estén bien posicionados. 
“Los números hablarán”, fue lo que subrayó el dirigente nacional del tricolor. 
El casi amarrado secretario del Trabajo y aún dirigente nacional del PRI les advirtió que los canales de 
comunicación están abiertos y que si bien no se trata de ser una oposición intolerante, lo que se debe buscar 

es que haya equilibrio en Puebla. Coldwell fue muy claro en señalar que si el PRI logró regresar a Los Pinos es 
porque precisamente fue una oposición madura y responsable durante los 12 años de administraciones 
panistas. 
Concluida la reunión, la bancada tricolor en pleno se fue a comer al restaurante Puerto Chico, el cual se localiza 
casi enfrente del monumento a la Revolución, con los poblanos Jorge Estefan Chidiac y Juan Carlos Lastiri 
Quirós quienes fungieron en el encuentro como testigos de honor. Habrá que ver si cumple o no sus 

compromisos la bancada del PRI en el Congreso local. 
Hechos son amores y no buenas intenciones. 
Pepe Chedraui y Peña Nieto 
El pasado viernes en la reunión del Club de la Amistad, el cual congregó a no más de 13 personajes, el 
presidente electo de México, Enrique Peña Nieto y el empresario José Chedraui Budib tuvieron oportunidad de 
saludarse, pero no sólo eso: también de conversar a solas por un buen espacio. 
Chedraui le puso al tanto al presidente electo de México del tema Puebla y del proceso electoral que se avecina 

en 2013. Peña Nieto tiene un panorama real de lo que ocurre en Puebla y Chedraui, una vez más, dejó 
constancia de la amistad que lo une al futuro presidente de la República. “Camina, solo camina Pepe”, fue algo 
de lo que dijo el futuro presidente al empresario poblano. 
Por algo tal vez se lo dijo. 
Lozoya, a la oficina de la Presidencia y Meade, a Pemex 
Ayer circuló muy fuerte la versión de que Emilio Lozoya será finalmente quien se haga cargo de la oficina de la 
Presidencia de la República, puesto que supuestamente se ganó este personaje de la nueva generación priista 

durante la gira de trabajo que realizó Peña Nieto a Europa. 
De esta forma, toma fuerza la versión que ubica al todopoderoso Luis Videgaray como titular de la Secretaría 
de Hacienda. 
En tanto que al actual titular de esta área, José Antonio Meade, se le pone como el próximo titular de Pemex. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1753 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 

 

San Andrés Cholula, en el ojo del huracán 
Ésta es la óptica de la Seguridad Pública del “Pueblo Mágico” de San Andrés Cholula, es decir, la nota roja, la 
que el gobierno del estado —a través de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado— pretende ignorar. 
No hay que ser mago para saber que en San Andrés Cholula se ha tendido una “cortina de humo” para 
desconocer la presencia de la delincuencia organizada, al parecer la del Cártel de la Familia Michoacana, en una 
zona donde los negocios de giros “negros” han agrandado las arcas municipales por todos los permisos y 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1753
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1753
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concesiones, además de que también han engordado los bolsillos de uno que otro funcionario municipal. 
El compañero José Luis Moctezuma, en el noticiero Así Sucede, fue el único que el lunes informó de la 
colocación de una manta que aludía a la Familia Michoacana amenazando a Gabriel Bonilla Rosas, el secretario 

de Seguridad Pública de San Andrés Cholula, por una supuesta traición a su grupo: “El que entra no sale”, fue 
la advertencia que incluida un “tú sigues”. 
De inmediato Ardelio Vargas Fosado, el titular de la SSPE, declaró al mismo reportero que la manta era obra de 
grupos delictivos locales, —¡menos mal!—, que no obedecía a las utilizadas por la delincuencia organizada ni en 
tamaño ni en letras, y convertido en un “perito” no solo minimizó el “narcomensaje”, sino que además dijo que 
“ya estaban investigando”, olvidándose de que su campo de acción no pasa de lo preventivo y que las 

investigaciones corresponden a la Procuraduría General de Justicia o, en su caso, a la General de la República. 

De la “inteligencia” ni me pregunte, aquí en Puebla han vivido capos del narco y ni siquiera se ha dado cuenta, 
al menos así parece. 
Al colocar de nuevo una venda a los ojos de la sociedad negando la presencia del crimen organizado, Vargas 
Fosado se olvidó de lo ocurrido la madrugada del sábado 27 de octubre cuando Miguel Ángel Carcaño Chantes, 
director del Jurídico de San Andrés Cholula, fue sacado de su casa mediante la violencia por un grupo armado, 
para que horas después fuera hallado en la cajuela de su vehículo Toyota Corolla blanco, placas TTX2437, 

presentando dos impactos de arma de fuego, uno en el estómago y el segundo en el rostro. 
Por un lado, Ardelio Vargas se ha encargado, al parecer en forma indirecta, de cuidar las espaldas del 
secretario Bonilla Rosas, mientras que el presidente municipal de San Andrés Cholula lo ha protegido a capa y 
espada de acusaciones de corrupción, de abuso de autoridad, de despotismo contra sus subordinados, y ahora 
la misma delincuencia organizada lo tacha de traidor. 
¿No sería necesario que Gabriel Bonilla Rosas sea investigado a fondo hasta descartar que se encuentre 
involucrado en algún ilícito, incluso para prevenir un baño de sangre? 

¿No sería necesario que se analice que esta ocurriendo no sólo en San Andrés Cholula, sino en San Pedro 
Cholula donde la noche del domingo fueron atacados con armas de fuego tres hombres presuntamente ligados 
al “narcomenudeo”? 
¿Cuántas muertes más tienen que ocurrir para que se reconozca la necesidad de limpiar de malos policías las 
zonas de las Cholulas donde el “narcomenudeo” aumenta en forma considerable, lo mismo que las ejecuciones? 
El correo de los muertos 

A los Magistrados de la Tercera Sala Penal 
“Señor periodista: 
”A través de esta carta, de abogados litigantes que conocimos cómo trabajo la Procuraduría General de 
Justicia, con la maestra Blanca Laura Villeda Martínez y el maestro Rodolfo Igor Archundia Sierra, y enterados 
de que en la Tercera Sala Penal del Tribunal Superior de Justicia se analiza la inconformidad de los ex 
elementos de la Policía Judicial del Estado: José Díaz Salinas, Edgar Rolando Contreras Chang y José Carlos 
López Quiterio, a las sentencias que les fueron impuestas por el Juez Primero de lo Penal a 36 y 41 años de 

prisión, le queremos hacer el comentario que en realidad se quedaron cortos en el castigo contra quienes 
privaron de la vida al empresario Ricardo Ramírez Rodríguez y secuestraron a su hermano, Antonio Ramírez 
Rodríguez. 
”Mientras duró como procuradora de justicia la maestra Blanca Laura, quien ahora pretende ser Juez en juicios 
sumarios, la Policía Judicial del Estado allanó domicilios, detuvo a hombres y mujeres, sin importar la edad, a 
quienes les pusieron cuchillos o navajas para acusarlos de portación de objetos prohibidos o incluso de 
chantaje, mientras les fabricaban cómodamente diversos delitos. 

”Quien se prestó a los abusos de los dos procuradores fue Rocío Montero Serrano, recientemente despedida de 
la Procuraduría, cuando se desempeñaba como directora de Averiguaciones Previas de la Zona Sur, incluso esta 
mujer participó en los interrogatorios violentos contra quienes eran detenidos. 
”Además de los dos hermanos secuestrados, uno de ellos asesinado, hubo otras quejas ante la Comisión de los 
Derechos Humanos, incluso denuncias ante el Ministerio Público por abusos de agentes judiciales, todos ellos 
de su grupo especial, entre los que también se encuentra Gabriel Gaspariano. 

”No se dejen engañar, rásquenle y se van a llevar muchas sorpresas.” 

Hasta aquí la carta. 
Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1751 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1751
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1751
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Los héroes caídos del periodismo poblano 
Los periodistas Adrián Ruiz de El Heraldo y Fabián Gómez de Contraparte saltaron a la fama nacional con la 

demanda civil que el gobierno morenovallista interpuso contra ellos por daño moral a través de su 
vocero Sergio “Torquemada” Ramírez Robles. Dos o tres entrevistas en medios nacionales y el 
desquiciamiento del restante lote de 17 periodistas en riesgo de ir a los tribunales fue su cosecha. 
Columnistas de trayectoria como Alejandro Mondragón y Rodolfo Ruiz llamaron a la “solidaridad 
gremial” ante lo que calificaron como el embate autoritario del gobernador Moreno Valle. 
Yo afirmé que el dilema en el que se había colocado el concepto de libertad de expresión se dirigía a hacer 

un juicio crítico a nuestro trabajo periodístico, y que el gobierno había elegido bien a sus blancos porque el 

periodismo realizado por Ruiz y Fabián era impresentable. 
Tres semanas después del affaire, los reporteros lanzados a la fama han decidido morderse entre 
ellos descalificando, precisamente, el trabajo periodístico del otro. No veo una motivación clara en la 
ofensiva que Adrián Ruiz lanzó desde las páginas de El Heraldo en contra de su colega demandado Fabián 
Gómez, más que una “torcida” solidaridad gremial que tanto pedía el periodismo marinista para enfrentar al 
“dictador” Moreno Valle. 

Esto escribió Adrián Ruiz en su columna de ayer en las páginas de El Heraldo. Advertencia: la pésima 
redacción es responsabilidad del autor de “La Entrega” y el columnista se limita a copiar y pegar. 
“Hace unos meses un ex jefe de prensa de la SCT con Rómulo Arredondo, metido a periodista por falta de 
empleo en el gobierno estatal, solicitó audiencia con el secretario de gobernación Fernando Manzanilla 
Prieto, cuñado del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, para informarle sobre el periodismo y los periodistas 
poblanos que estuvieron al servicio de Javier López Zavala, adversario del actual mandatario estatal en la 
contienda por la gubernatura. 

”Su doble intención era en efecto la de conseguir prebendas económicas del gobierno—por eso el 
gobernador generaliza a los periodistas, sin embargo se le olvida que existen clases entre los comunicadores—. 
A pesar de ponerse a los pies del gobierno, fue recibido por un consejero de la subsecretaría jurídica, por la 
información proporcionada lo investigaron y el informe arrojó que existe en la contraloría una denuncia en su 
contra por enriquecimiento ilícito —de la que tenemos una copia—, debido a la propiedad de un edificio 
producto de las corruptelas con constructores. 

”En otra cita lo recibió Sergio Ramírez, director de comunicación social del gobierno estatal, quien por órdenes 
del secretario de gobernación le pidió explicaciones sobre su enriquecimiento inexplicable. La sorpresa 
invadió al ex servidor público, que de manera violenta le respondió que sólo quería hacerles un favor con tips 
sobre periodista ‘golpeadores’ que estaban con López Zavala. 
”De manera pertinaz el comunicador oficial insistió ‘explíqueme como hizo usted ese edificio’ ¿Con su 
sueldo en comunicaciones? ¿Con su sueldo en Obras Públicas? Los cuestionamientos enfurecieron más al 
individuo metido a periodista, quien utilizó otro argumento a su favor, ‘sólo vengo a proporcionar tips que 

conozco del señor Ricardo Henaine y del columnista Adrián Ruíz, quien les pega a diario en el Heraldo de 
Puebla. 
”Al improvisado periodista le salió el chirrión por el palito, porque ahora cuenta con una demanda civil en su 
contra porque al no recibir la respuesta esperada por el gobierno, empezó a ‘golpear’ en un portal de internet 
al gobierno morenovallista. Lo lamentable es que es uno de los muchos ‘periodistas’ poblanos que tienen 
un pasado vergonzoso y para su desgracia se encuentra documentado en la secretaría de gobernación. 
”El único beneficio que obtuvo del actual gobierno fue una demanda civil en su contra, aunque también lo 

colocaron en el escaparate nacional del periodismo, sin contar con una trayectoria como reportero, casi 
siempre se ha desempeñado en jefaturas de prensa oficiales. 
”Al mismo tiempo en el gobierno descubrieron que el falso periodista los quería sorprender porque la 
información que proporcionó resultó falsa. Pero no es el único que se ha puesto como tapete ante el 
comunicador oficial, existe otro que inventa cosas que su torcida imaginación le dicta y que lo metió en un 
conflicto nacional. ¡La dignidad es privilegio sólo de algunos!” 

Hasta ahí el texto con la infame redacción. 

De Adrián Ruiz a Fabián Gómez: exjefe de Prensa de la SCT, falso periodista, pasado vergonzoso, 
tapete, enriquecimiento inexplicable, soplón, corruptelas y varias linduras más. Cuestionado al respecto 
en su cuenta de Twitter, @fabiangomezh respondió que no era un pecado ser rico, que podía organizarme 
una fiesta en su “Pent House que está de huevos” y que “enfermaba de miedo” con el texto del autor de “La 
Entrega”. 
Los califiqué de impresentables a ambos. Lo sostengo. ¿Héroes del periodismo poblano? ¿Solidaridad 

gremial con estos sujetos? ¿Víctimas del dictador Moreno Valle? 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/noviembre/colum-tiempos-071112.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/noviembre/colum-tiempos-071112.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

Miércoles 07 de Noviembre de 2012 

 

 

 28 

Seriedad, señores periodistas. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/noviembre/colum-tiempos-071112.php 

 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 
¿Cuál batalla en 2013? 
Quienes apuestan a un choque frontal entre Enrique Peña Nieto y Rafael Moreno Valle tienen altas 
probabilidades de equivocarse.No se enfrentarán. ¿Para qué? A ninguno de los dos conviene enfrascarse en 
una lucha suicida y desigual teniendo tantos canales de comunicación y negociación para entendimientos 
pacíficos y placenteros. 

El gobernador, por ejemplo, sabe que lleva las de perder si no se doblega a las peticiones del 
mexiquense. ¿Tendría intenciones de orinar su territorio y defenderlo con su vida como lo hizo Ignacio 
Zaragoza? Ni loco. Estoy seguro que para los efectos de 2013 escuchará y atenderá las demandas, y dará lo 
que tenga que dar. Así de simple. 
Tampoco habría duelos que resolver cuando medio mundo sabe que en las elecciones presidenciales de este 
año el mandatario estatal se la jugó por entero con Peñaponiendo a su disposición sus estructuras 
políticas y administrativas. ¿Existirá el enojo real y verdadero porque Andrés Manuel López Obrador lo 

venció en Puebla, como algunos dicen? Suena a chiste. 
Moreno Valle sabe con quiénes ponerse a las patadas, en qué tiempos y a quiénes doblegar, pero no es 
estúpido para ponerse al tú por tú con el arrendatario de Los Pinos. Si fuera renuente a ceder una pizca de 
su estado lo dejarían, antes del primer campanazo, peor que a Julio Cesar Chávez Jr en su combate con 
El maravilla Martínez. ¿Lo ven con esa intención? ¿Lo ven necio a dar? ¿Lo ven entrenando y 
apertrechándose para la batalla que viene? ¿O lo ven sin ojeras, tranquilo e inmaculado? 

Un enfrentamiento necesita de dos. O cuando menos de uno para que se desaten los demonios. Si, como 
dicen, Peña Nieto quisiera surtirse al gobernador y ponerlo en su lugar, ¿no creen que ya le hubiera 
enviado algunas (pinches) señales a través de sus operadores políticos o cuando menos se lo hubiese 
insinuado? ¿Dónde están reflejadas esas ganas de echar madrazos y dar manotazos en la mesa para dejar en 
claro quién manda? 
No existen motivos para que eso ocurra. Ni creo que los haya. Ni que los dé el gobernador.Lo que el PRI 
logre en las elecciones del año entrante tanto en alcaldías como en diputaciones lo logrará más por 

entendimientos cupulares que por batallas reales y verdaderas. Moreno Valle y Peña Nieto serán 
grandes aliados y cómplices electorales para enojo de muchos. Cuando hay disposición al diálogo y a dar, el 
sometimiento es innecesario. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/noviembre/colum-entranas-071112.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
El derrumbe de la diplomacia mexicana 

Durante la era priista, México tuvo muchos problemas sin solución, pero en el aspecto internacional, 
en casi todos los gobiernos posrevolucionarios, el país ganó prestigio sobre todo entre las 
hermanas naciones de Latinoamérica, que nos tenían como “el hermano mayor”. 
Con los Estados Unidos, nuestro país mantuvo una actitud digna que nos permitió tener relaciones con países 
poco amistosos con los Estados Unidos, o en franca hostilidad, como el caso de Cuba y la Unión Soviética. 
Los titulares de la Secretaría de Relaciones Exteriores fueron siempre personas de una gran calidad intelectual 

y, por lo general, con amplio conocimiento en el manejo de las relaciones internacionales, pues fueron 
diplomáticos o funcionarios de alto rango. 
Llegó “la democracia” y, con el PAN en el poder, todo lo que se había construido en este renglón, con tanto 
empeño, se derrumbó. 
Personas sin experiencia, sin trayectoria diplomática o de servicio público, se hicieron cargo y en 12 años 
lograron que el país viera muy deterioradas sus relaciones con los países centro y sudamericanos, que se viera 

un gran sometimiento a los Estados Unidos a los que hemos servido de peones en esto de la lucha contra el 

narcotráfico, sin que ellos tomen interés en frenar el contrabando de armas hacia nuestro país, pese a los más 
de 80 mil muertos que se han registrado en el sexenio que está por terminar. 
No sólo los Estados Unidos, sino también países europeos, han recomendado a sus ciudadanos no visitar ciertas 
regiones de México, salvo por verdadera necesidad, por el clima de violencia que existe en numerosos estados 
de la República. 
Durante la inauguración del Encuentro Internacional de Defensorías, realizado el lunes, el embajador suizo dijo 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/noviembre/colum-tiempos-071112.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2012/noviembre/colum-entranas-071112.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/noviembre/colum-pulso-071112.php
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/noviembre/colum-pulso-071112.php
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que la protección de los derechos de las personas migrantes de Centroamérica hacia Estados Unidos es un 
tránsito difícil y traumatizante, tránsito que para muchos se transforma en el destino último, caracterizado por 
una grave ausencia del Estado. 

Esa ausencia es aprovechada, dijo el embajador Rudolf Knoblauch, por grupos criminales para controlar cada 
paso del migrante clandestino, que tiene como único defecto, entre comillas, querer una vida mejor para sí 
mismo y para sus familias. Señaló que esos grupos criminales logran quitar a los migrantes hasta la dignidad, 
cuando no la vida. 
El representante de México ante las Naciones Unidas en la Oficina contra la Droga y el Delito, Antonio Mazitelli, 
señaló que las organizaciones trasnacionales de trata de personas obtienen ganancias millonarias a costa de los 

migrantes, por lo que es necesario proteger la movilidad de éstos. 

Acabamos de padecer la vergüenza de ver por las calles de nuestras principales ciudades a madres 
centroamericanas exigiendo al gobierno mexicano su intervención para localizar a sus hijos, que 
desaparecieron al pasar por México hacia los Estados Unidos. 
Y el gobierno de Felipe Calderón, presumiendo sus triunfos contra el crimen organizado, aunque en su sexenio, 
por una guerra mal planeada y la aplicación de una estrategia equivocada, se ha multiplicado la violencia por 
todas partes. 

Parece que el gobierno de Enrique Peña Nieto tiene ya entre sus prioridades dar un vuelco a la política 
internacional de México y a la de seguridad, también para corregir los grandes estropicios que políticas 
equivocadas de los dos gobiernos panistas han provocado en sólo 12 años de gobierno. 
La Liga de Comunidades Agrarias 
La Confederación Nacional Campesina ha sido una organización del Partido Revolucionario 
Institucional que no ha aportado grandes beneficios al campo, pese a que sus miembros, 
campesinos todos, han constituido el sector más leal al PRI. 

Los campesinos cenecistas no han salido en décadas de su postración económica y social. Constituyen el sector 
menos favorecido por los gobiernos revolucionarios, y no se diga por los gobiernos panistas que los mantienen 
en el total ostracismo, ahora sin siquiera tener la esperanza de emigrar a los Estados Unidos, para trabajar allá 
y mejorar un poco su situación económica y la de sus familias. 
Los campesinos migrantes, que pese a la crisis y a las dificultades que tienen ahora para conseguir empleo del 
otro lado del río Bravo, envían a sus familiares parte de sus magros ingresos, que constituyen uno de los cinco 

principales pilares de la economía nacional, generalmente no encuentran apoyo en casa para salir de su 
situación. 
No hay servicios médicos para sus familias, no hay atención sicológica para sus hijos abandonados aquí a su 
suerte, no hay siquiera un registro de ellos para saber cuántos son y cómo están distribuidos en el vecino país. 
Puebla ha sido uno de los estados de la República en donde por lo menos se trata de atenderlos en 
emergencias, como la que acaba de pasar en Nueva York, y reciben apoyo a través de las casas que el 
gobierno estatal tiene en varias grandes ciudades estadunidenses, cuando tienen un problema grave, como 

encarcelamiento o muerte de alguno de ellos. 
Pero la CNC o alguna de sus ligas de comunidades agrarias en los estados, se han preocupado muy poco por 
mejorar la vida de los campesinos aquí en el país, para evitar su emigración. 
Está por renovarse la dirigencia de la liga de Puebla, y tres de los aspirantes, Maritza Marín Marcelo, Carlos Gil 
y Efraín García Bello, que ya han dicho que aspiran, tienen la intención de luchar por el mejoramiento real de 
los hombres y mujeres del campo, buscando los mayores beneficios en la producción y venta de sus productos 
y no sólo tenerlos como reserva de votos para elecciones federales o estatales. 

Hay más aspirantes, entre ellos Domingo Juárez Pedraza, Rufino Márquez Camarillo y Félix Marmolejo, pero no 
han dicho nada al respecto. Es de suponerse que también pretenden que su organización se imponga metas 
claras y precisas para mejorar la vida de los campesinos y no sólo metas político-electorales como ha sido 
hasta ahora. 
La convocatoria para la elección es posible que se lance en este mes, para llevar a cabo la renovación a 
mediados de diciembre y la toma de posesión en los primeros días de enero. Ojalá y resulte electo el mejor. 

Los campesinos lo necesitan y lo merecen. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/noviembre/colum-pulso-071112.php 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/noviembre/colum-pulso-071112.php


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

Miércoles 07 de Noviembre de 2012 

 

 

 30 

*Ocultan muerte de MP  

*Nombramiento oficial *Acoso en gobernación 
Impunidad en la Procuraduría. La prepotencia y autoritarismo que predominan en la Procuraduría General 
de Justicia, ordenadas por Víctor Carrancá Bourget, para someter a ministerios públicos y personal en general, 
cobraron la vida de la agente ministerial Rita Ministro Génesis. La mujer cayó fulminada en la agencia 
localizada en la colonia Loma Bella, luego de que gente del procurador llegó a pedirle su renuncia y amenazarla 
con arraigarla. 

Nada detendrá los despidos masivos de poblanos ordenados por el “gobierno del cambio”. Y en la Procuraduría 
General de Justicia, se privilegia a personal traído de la capital del país. Abogados egresados de la UNAM, que 

desconocen por completo la ley poblana y vinieron a prender con el pago de sueldos superiores a los 40 mil 
pesos, son los encargados del despido de Ministerios Públicos para quedarse con los lugares. 
Hace 2 meses aproximadamente se intensificó la cacería de Ministerios Públicos y despidos en las diferentes 
direcciones de la Procuraduría. La encomienda del titular la efectúan elementos del Distrito Federal con lujo de 
autoritarismo. La lista integrada por 15 agentes ministeriales aprobada por Víctor Carrancá, para “pedirles” su 

renuncia fue efectuada. 
Entre las elegidas se encontraba Rita Ministro, a quien visitaron en su oficina hace 20 días aproximadamente 
los enviados del procurador, quienes exigieron su renuncia inmediata, además de amenazarla con arraigarla 
por el supuesto delito cometido contra la administración de justicia. La inesperada visita provocó un disgusto 
mayúsculo a la ministerio público que de inmediato mermó su salud. 
Antes de que pudiera reaccionar Rita Ministro, sufrió un infarto cerebral que le originó la muerte inmediata. 
Ante el fatal desenlace el procurador Víctor Carrancá, ordenó silencio absoluto sobre la muerte de la agente 

ministerial, por lo que el hermetismo en la procuraduría es total. 
Además la tajante orden incluyó que ninguna agencia ministerial reciba la denuncia contra él, que inútilmente 

han intentado presentar los padres de Rita. El peregrinar de los progenitores por las diferentes agencias del 
ministerio público de la capital poblana, ha sido infructuoso, ninguna autoridad se atreve a recibir la queja 
contra Víctor Carrancá. 
Con más de 15 años de servicio en la institución, Rita Ministro Génesis, que era madre soltera, deja en la 

orfandad a 2 menores de edad. El poder en su máximo esplendor impuesto por el gobierno poblano, impide 
que se haga justicia a otra víctima poblana más. 
En la muerte de Rita Ministro, existen responsables directos con nombres y apellidos. Sin embargo será otro 
más de los asuntos que en el presente sexenio, reciba el baño de impunidad acostumbrado. 
Al mismo tiempo por las arbitrariedades del procurador otros 2 agentes ministeriales, libran una batalla legal 
contra él. Ambos trabajan bajo los efectos de la suspensión que les concedió un juez federal, Ulises Camacho y 
Bessy Mebea, desarrollan sus actividades como servidores públicos en un ambiente hostil. En situaciones 

similares se encuentran otros servidores públicos que laboran en la procuraduría.       
Reporte del Informante 

Decisión equivocada. Sobre el escritorio del secretario de gobernación, Fernando Manzanilla Prieto –cuñado 
del gobernador-, se encuentra el nombramiento oficial de Juan Carlos Maldonado Páez, como secretario del 
medio ambiente, en sustitución de Amy Camacho. El funcionario que se desempeña como encargado de 
despacho de la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, será ratificado como 
integrante de primer nivel del gabinete morenovallista en los próximos días. 

Otra raya más al tigre se agregará al gobierno morenovallista con la equivocada decisión del nombramiento del 
nuevo secretario de estado –luego le cuento lector sobre las corruptelas de Juan Carlos-. Al fin el barco empezó 
a hacer agua y el pique al fondo parece inminente.   
Podredumbre insoportable. El sector femenino que labora en la dirección de asuntos jurídicos de la secretaría 
de de gobernación, ya no aguantan a Enrique Juárez Vasconcelos, quien se extralimita con las abogadas que 
laboran bajo sus órdenes, sobre todo en las peticiones sexuales. A pesar de las múltiples acusaciones que han 
hecho a los altos mandos, nada hacen contra él. 

Al parecer la protección que le brinda Carlos Alberto Julián y Nácer, magistrado con licencia y ex procurador 

general de justicia, con influencia en el gobierno morenovallista, lo hacen intocable y le permiten que abuse de 
las mujeres que laboran en la dirección de asuntos jurídicos. 
Tampoco los reportes de sus corruptelas son tomados en cuenta en gobernación, a pesar que lo han 
sorprendido cobrando dinero a las esposas de individuos recluidos en los penales de Puebla, así como también 
la “cooperación” física –si están de buen ver- con el pretexto de que las situaciones legales de sus parejas 

saldrán favorables. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-07/la-entrega 
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(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
* Caro le costó a Islas denunciar a Espinosa  

* Centros Escolares, mala herencia de un líder 
Es una verdadera lástima lo que se genera en el seno del Congreso del Estado. 
Hemos sido testigos de los debates en las sesiones públicas del Pleno de Diputados entre legisladores. 
Los que más han utilizado la tribuna legislativa para atacarse individualmente son los diputados de Nueva 
Alianza (antes del PRI), Héctor Alonso Granados, y José Juan Espinosa de Movimiento Ciudadano (antes 
Convergencia). 

El primero ha hecho señalamientos en contra del segundo que incluyen riqueza ilícita, ser poseedor de un gran 

rancho y buena caballada. 
El segundo ha manifestado del primero, que de no haber sido por su suegro Blas Chumacero que le dio la 
construcción de la unidad habitacional Infonavit La Margarita, estaría en la pobreza. 
Pues bien. 
Los que en estos momentos están entre dimes y diretes son Víctor Hugo Islas Hernández, del Partido Nueva 
Alianza, y antes priísta, así como José Juan Espinosa Torres, del Partido Movimiento Ciudadano antes 

Convergencia. 
Todo empezó cuando Islas denunció ante medios de comunicación que Espinosa se valió de ser presidente del 
Comité de Administración en el Congreso para que en una reunión pasada se aprobara dar el contrato de 
digitalización a la empresa Consultoría y Servicios de Alta Tecnología por tener relación con sus propietarios, lo 
que significaba un tráfico de influencias pues no se había licitado como lo marca la ley. 
Espinosa salió a afirmar que ya se le había dado el contrato a dicha firma, sin embargo, Enrique Nácer 
Hernández, también de Nueva Alianza, le desmintió al señalar que sólo se autorizó la digitalización, mas no el 

contrato a alguna empresa. 
Para completar la escena, ayer José Juan convocó a rueda de prensa en el Congreso no sólo para reconocer 
que no se ha dado contrato, sino que contraatacó duramente a Islas Hernández. 
Bueno, hasta con la familia se metió. 
Con lo que llamó el clan de los Islas. 
Que tiene a una hija cobrando en el Congreso, y a su hermano con sueldo en la Secretaría General de 

Gobierno. 
Todavía más, que tiene demanda por incumplimiento de alimentos hacia un hijo. 
En total, que estos dos diputados se están dando con todo. 
Es de esperarse ver qué sucederá en los próximos días. 
Hoy a las 10:00 de la mañana inicia la sesión pública ordinaria. 
Lo que se van a decir aprovechando otra vez la tribuna legislativa es para arreciar esto que se puede llamar 
los chismes de lavadero. 

HERENCIA DE CIRILO  
Para evitar que tuvieran conflictos por todo lo que se les pudiera descubrir, el SNTE colocó en dos puestecitos a 
quienes fueran líderes de la sección 23 y 51 de este sindicato en Puebla. 
Eric Lara Martínez y Cirilo Salas Hernández están allá, en las oficinas del SNTE en la ciudad de México, bien 
controladitos. 
Vienen a Puebla los fines de semana. 
Para lo que se los llevaron, solamente ellos lo saben. 

Sin embargo, en el caso de Cirilo Salas, dejó mucho de que hablar sobre todo en los Centros Escolares en 
donde quitaba y colocaba a cuanto director pudo. 
Otro ejemplo, la famosa Villa para el Jubilado. 
Construida en un hoyo y por lo cual según el ex líder el costo fue más de 50 millones de pesos, pues no dejó 
contentos a la mayoría de maestros. 
Y es que se les descontó de sus cuotas. 

Eso fue lo que más les causó enojo. 

Sólo que ahora no tienen forma de desquitarse. 
Tanto Cirilo como Lara Martínez están en alguna oficina del SNTE en la capital del país. 
Así es como se acostumbra arraigarlos. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-07/mirador 
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(Al Portador/Alejandro Mondragón) 
 

El enanismo de la clase política en “Rafalandia” 
En Puebla, nada brilla más que el sol. 
Si se aplica esta expresión a la política: nadie le hace sombra al señor gobernador. 
Está claro que un factor que empieza a predominar en la clase política poblana es el “achaparramiento” o 
“enanismo” de los liderazgos locales, a partir del avasallador estilo de gobernador de Rafael Moreno Valle. 
No se observa en el horizonte el fortalecimiento de personajes poblanos que puedan hacer contrapeso a la 
omnipotencia del Ejecutivo del Estado. 

Quienes piensen ubicar perfiles con luz propia en las candidaturas a diputados locales y presidentes 
municipales para el 2013 se percatarán de la forma en que son apagadas, sin el mayor reparo. 
El estilo se impuso desde la llegada del mandatario, que ya va a completar su segundo año de gestión. 
Para comisionado de la Transparencia se nombró a un personaje gris, ligado a la campaña electoral del 2010: 
José Luis Javier Fregoso Sánchez. 
El mismo perfil se usó para la Comisión Estatal de Derechos Humanos: Adolfo López Badillo. 
Igualmente en la hoy Auditoría Superior del Estado: David Villanueva Lomelí. 

Y recientemente en la propuesta morenovallista para consejeros electorales: Armando Guerrero Ramírez, 
Dalhel Lara Gómez, Alejandra Guadalupe Esquitín Lastiri, Víctor Joaquín Cánovas Moreno y José Gustavo 
Garmendia Domínguez. 
Qué me dicen de los presidentes de otros poderes: David López Muñoz en el Tribunal Superior de Justicia; y 
Edgar Salomón Escorza, líder de la Junta de Coordinación Política. 
Todos tienen un común denominador: obediencia y el góber, por ende, cree que ésta es sinónimo de lealtad. 

Moreno Valle es el único que destaca, se promueve, se apropia de la marca Puebla como apellido real y evita el 
crecimiento de una nueva generación de líderes locales. 
El espejo que debe mirar el mandatario es el retrovisor de la política y en particular colocarlo con la vista hacia 
el sureste del país: Chiapas. 
Ahí, Juan Sabines, el gobernador, aplicó la misma estrategia. 
¿Qué pasó? 
Nunca tuvo una figura para relevarlo y su grupo perdió el poder ante Manuel Velasco y Anahí. 

Hoy se quedó solo y su peor enemigo, Pablo Salazar Mendiguchía, está libre. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9364&Itemid=70 

 

(La Tempestad/Valentín Varillas) 
 
Corrupción, una tradición de “Pueblo Mágico” 

El ayuntamiento de San Andrés Cholula favorece a empresas constructoras que realizan desarrollos 
inmobiliarios en La Vista Country Club al permitirles trabajar sin los permisos correspondientes. 

Un caso concreto es el edificio de departamentos que se ubica en el Boulevard La Vista   a cargo de la empresa 
Consorcio Residencial Poblano S.A de C.V y en donde hasta hace unos días se trabajaba sin la licencia de 
construcción correspondiente. 
La imagen no deja lugar a dudas. 

Usted puede ver cómo, a pesar de lo adelantada que se encuentra la obra, el 

ayuntamiento que encabeza Miguel Ángel Huepa toleró la construcción de un buen número de pisos del edificio 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9364&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9364&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9364&Itemid=70
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9365&Itemid=71
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sin que se tuviera la licencia correspondiente. 
En el colmo del absurdo, apenas hace un par de días, cuando se detonó el más reciente escándalo mediático 
que enloda nuevamente al fraccionamiento, se inventó una licencia al vapor y, como por arte de magia, ahora 

sí se cumple al pie de la letra con la norma vigente. 
¿Primer milagro del recientemente nombrado Pueblo Mágico? 
De risa. 
Ahora resulta que todo estuvo en orden y no hay nada irregular. 
La licencia “express”, la número M/179/12, la expide la autoridad municipal cuando el edificio lleva un avance 
de más del 70% en su construcción, la otorgan con fecha del 1 de marzo de 2012, cuando es claro que en esa 

fecha no se contaba con el documento y vence supuestamente el 1 de septiembre de 2013. 

Como responsable de la obra aparece Luis Manuel Meza Cuautle quien 

integra la planilla Ingenieros en Evolución que compite por encabezar el Consejo 2013-2014 del Colegio de 
Ingenieros Civiles del Estado. 

Pésima carta de presentación para llegar a la dirigencia de un cuerpo colegiado que supongo, estará del lado de 
la legalidad y repudiará este tipo de prácticas corruptas. 
Desgraciadamente, esta historia comprueba que el alcalde Huepa sigue al pie de la letra la estela de corrupción 
heredada por sus antecesores, David Cuautli y Omar Coyopol, quienes durante su paso por el gobierno de San 

Andrés violaron la ley para favorecer a particulares. 
La construcción del fraccionamiento Misión de San Martinito, uno de los más exclusivos y con un mejor valor de 
reventa en el mercado inmobiliario es un ejemplo de las corruptelas de ambos ex alcaldes. 
En el 2007, durante la administración de Omar Coyopol, el cabildo acuerda indebidamente indemnizar a la 
propietaria del predio, Carmen Minutti, por la “lesión de una franja de terreno para ampliar la calle Arbolada”, 
medida absolutamente necesaria para que la dueña pudiera empezar a fraccionar el terreno. 
En ese entonces fijaron como base de pago el valor catastral al momento. 

En enero de 2008, menos de un mes antes de la salida de Coyopol  de la alcaldía de San Andrés, el director de 
Desarrollo Urbano, Planificación y Ecología, Jesús Morales, violando el acuerdo de cabildo mencionado, le 

autoriza a la desarrolladora el pago de la franja cedida calculando el precio como un promedio entre el valor 
catastral y el valor comercial, medida que perjudicó las finanzas municipales, pero que favoreció a la dueña del 
terreno. 
¿De a cómo fue?- se preguntará usted. 
Días después, la aberración fue aún mayor cuando el mismo Jesús Morales  emitió una licencia “condicionada” 

a la dueña del terreno que le permite lotificar predios con una superficie mínima de 200 metros cuadrados y un 
área de donación del 10%, lo que viola flagrantemente la Ley de Fraccionamientos y Desarrollo Urbano del 
estado de Puebla que señala que la cantidad de superficie mínima por lote, en un fraccionamiento con esas 
características y de acuerdo con  su densidad H-O, debe de ser de por lo menos mil metros cuadrados y con un 
área de donación del 20% del total. 
Por si fuera poco, la licencia se entregó a pesar de que la dueña del predio se excedió del plazo de 60 días que 

marca la ley para presentar todos los requisitos y documentos solicitados para el trámite de una licencia con 
estas características. 
La administración de David Cuautli, detecta inmediatamente toda esta serie de irregularidades y, aunado a la 

pérdida de vigencia de la licencia de uso de suelo correspondiente procede entonces a la cancelación definitiva 
de esta licencia “condicionada”, lo que tiene como consecuencia lógica la clausura inmediata de las obras del 
fraccionamiento. 
Así fue, sólo por unos meses. 

El entonces secretario de Desarrollo Urbano y Ecología, Felipe Velázquez, hoy flamante Secretario de Gestión 
Urbana y Obra Pública del municipio de Puebla, a través de su director de Planificación y Ecología, Marco 
Aurelio Vargas, retiró la clausura del predio y giró las licencias correspondientes, reiniciándose de inmediato los 
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trabajos de urbanización de lotes de 200 metros cuadrados y un área de donación de la mitad de lo que marca 
la propia ley. 
Y otra vez la pregunta:  ¿de a cómo fue? 

Sobra decir que la molestia de los vecinos del lugar es evidente ya que en campaña, Cuautli les prometió que 
no autorizaría la construcción de este fraccionamiento irregularidad, el cual, según los propios habitantes de la 
zona “atenta en contra de la plusvalía y el alto nivel de vida de la zona”. 
Ya sentado en la silla el dinero pudo más y optó por no honrar sus acuerdos. 
Sobra decir que Cuautli, tal  como lo hizo su antecesor en su momento, no podría realizar toda esta serie de 
irregularidades sin la complicidad de su cabildo, formado en su mayoría por elementos incondicionales a él y 

quienes en los hechos no son más que viles cómplices de sus fechorías. 

En esta lista negra de la vergüenza figuran los nombres de Celia María Rivera Zárate, regidora de Gobernación, 
José Luis Mixcóatl Chiquiti, de Desarrollo Urbano, además de María Teresa Sánchez Burgoa, José Jorge Juárez 
Gregorio, Armando Coyopol Écatl y el síndico municipal Gildardo Toxtle Tecpanécatl. 
Esta es tan sólo una probadita de la apestosa herencia de corrupción que han dejado los gobiernos panistas de 
San Andrés, tradición que alegremente sigue el ciudadano Huepa. 
Cualquier similitud con Alí Babá y los 40 ladrones, no es mera coincidencia. 

Por más magia que le quiera poner a la historia. 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9365&Itemid=71 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 

 
El Affaire La Vista se va a la Cancha del Gobierno Estatal 

El extraño caso de La Vista ya está en otra cancha. 
No en la de los vecinos inconformes con las acciones unilaterales de Marcos Salame & Asociados. 
(Aquí caben desde Mario Montero y el contador Rafael Moreno Valle Sánchez hasta el químico que se ostenta 
como administrador director de la asociación oficial del condóminos). 
Tampoco en la cancha de estos últimos. 
No, para nada. 
El tema pasó a un área inédita en la que tiene como jueces al Gobierno del Estado de Puebla y al diputado José 

Juan Espinosa, quien detonó el caso que ha causado revuelo en los últimos días. 
Don Julián Ventosa Aguilera y Luis García Teruel, cabezas visibles de un movimiento que ha cobrado una fuerza 
inusitada, han dejado el balón y se han retirado a los vestidores con la esperanza de que el conflicto se resuelva 
en la cancha neutral. 

Y vaya que tiene todo para resolverse, pese a que en el origen el affaire nació en un municipio: San Andrés 
Cholula. 
En otras palabras: es un conflicto municipal, no estatal. 

La buena fe de los disidentes está sobre la mesa. 
Eso sí: es difícil que crean en la palabra del socio mayoritario de La Vista, quien hace seis años tiró por la borda 
los acuerdos. 
¿Y qué decir del notario Mario Montero? 
Sin palabras. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4651 

 

 
 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 

 
La impericia que provoca jaqueca 

Como operadores del gobernador Rafael Moreno Valle, los legisladores que le son afines en el Congreso de la 
Unión mostraron su ineficiencia e ineficacia. 
Párvulos para la tarea legislativa y sin más capital que la meritocracia para ocupar el cargo que ocupan como 
obsequio a su perfil incondicional al supremo, ayer dejaron pasar un cuestionamiento que tiene más significado 
político, que jurídico. 
La diputada federal del PRD, Roxana Luna Porquillo consiguió llevar a tribuna un punto de acuerdo para que el 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9365&Itemid=71
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4651
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gobernador de Puebla frene denuncias presentadas en contra de dos periodistas poblanos y encabezar un 
"diálogo que exprese tolerancia a la crítica y sea un avance en la defensa de la libertad de expresión", publicó 
el periódico www.e-consulta.com.mx. 

El documento legislativo se inscribe en el contexto de la más feroz asonada del poder público en contra del 
ejercicio periodístico en la era moderna y en una coyuntura particular: la persecución y aniquilamiento de 
periodistas que por su trabajo, resultan incómodos no sólo al poder político, al sector empresarial y para la 
delincuencia organizada. 
El punto de acuerdo presentado la víspera hace evidente la impericia de los enviados panistas del gobernador a 
San Lázaro porque fueron incapaces de cabildear, negociar o persuadir a la bancada del Partido de la 

Revolución Democrática para no presentar ese punto de acuerdo, para evitar a que alimente el golpeteo 

mediático a que ha sido sometida la administación estatal. 
Cómoda la posición de los diputados federales del Partido Revolucionario Institucional que han jurado amor 
eterno al gobernador de Puebla a espaldas de su dirigencia nacional, que ante coyunturas como la presentada 
en la Cámara de Diputados, solo han levantado los hombros indiferentes. 
El operador electoral del mandatario poblano, convertido en diputado federal, Néstor Gordillo deberá ofrecer 
una explicación a su jefe político por la torpeza evidente de haber dejado pasar un golpe desde la más alta 

tribuna a quien tanto debe, como por ejemplo, su triunfo en las urnas en julio de este año.. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 

 
Futuro y retos del periodismo 
Este martes tuve la oportunidad de participar en un congreso de comunicación organizado por los 

estudiantes de Ciencias de la Comunicación del Tec de Monterrey campus Puebla, sobre los retos y el 
futuro del periodismo digital. 
Hacer diagnósticos o prospectiva acerca de acontecimientos que están por ocurrir no es algo 
extraño en mi actividad como columnista, pero pronosticar el futuro del periodismo y los periodistas sí 
me resultó complicado por un factor que no termino de comprender ni de dimensionar: las nuevas 
tecnologías de la información. 
Una cosa tengo muy clara: la humanidad siempre tendrá necesidad de información periodística y 

de consultar a especialistas en ciertos temas que sean confiables y creíbles. 
Bajo esta premisa, creo que podrían identificarse cuatro desafíos para el periodismo digital: 
la filtración de información útil y cierta, la adaptabilidad a las nuevas tecnologías, la especialización 
de los profesionales de la información, y la construcción de comunidades a las cuales atender y 

retroalimentar con historias y opiniones específicas. 
Ante el cúmulo de noticias que la gente recibe desde todos lados, y los documentos, cifras, videos y 

archivos electrónicos que saturan sus cuentas de correo, el reto de los periodistas será clasificar y filtrar 
esa información, jerarquizarla y ordenarla en función de los intereses de un grupo o comunidad social 
determinada. 
Otro desafío no menor para los periodistas, frente a la irrupción de las redes sociales y el surgimiento de 
nuevos dispositivos de comunicación como las tablets y los smartphones —que permiten subir a la red 
información en tiempo real—, es su incorporación y adaptación a las nuevas plataformas tecnológicas, 
que exigen un lenguaje más concreto y acompañado de evidencias sobre lo que se informa (fotos, 

audios, videos y links de contexto). 
Así lo confirma un reciente estudio de la Fundación Nieman de Periodismo de la Universidad de 
Harvard, en el que se concluye —según el periodista Jorge Ramos Ávalos— que los reporteros y sus 
empresas tienen que mudar rápidamente a las nuevas tecnologías si quieren sobrevivir, pero sin 

perder su marca, su identidad y, sobre todo, su misión de informar, analizar, contextualizar y verificar hechos y 
circunstancias. 
La especialización es el otro gran reto. Los tiempos en que los periodistas eran una especie de 

todólogos, capaces de ofrecer y cubrir información lo mismo de la fuente parlamentaria que de la policiaca o 
financiera, deben quedar en el pasado. Hoy esto es totalmente impensable, sobre todo porque los 
periodistas compiten con las redes sociales y los miles o millones de usuarios que en ellas 
interactúan. 
Si los medios y periodistas no quieren verse desplazados por los llamados periodistas colaborativos, 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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lo mejor que pueden hacer es dar constancia de que dominan el tema o el sector sobre el cual van a 
informar, y que cuentan con fuentes y contactos que les pueden proveer de información privilegiada, 
a los que un aficionado o reportero ciudadano no tendría alcance. 

Si bien los medios noticiosos no pueden competir en cobertura con las redes sociales como 
Facebook o Twitter, que están en todos lados y todo el tiempo, sí pueden hacer algo que aquellas no: 
contextualizar y verificar hechos, circunstancias, valiéndose de fuentes confiables y 
autorizadas, confirmar versiones extraoficiales y desmentir chismes o rumores que se dan por ciertos 
sin otro sustento que un tuit o un comentario de 140 caracteres. 
Frente a la conversión de los medios impresos en digitales y el boom de portales noticiosos, el mayor 

desafío de los periodistas es construir sus propias comunidades y audiencias de seguidores a partir 

de la calidad de sus contenidos, la consistencia de sus puntos de vista y la capacidad de interacción que 
logren mantener con sus lectores y patrocinadores. 
Quienes lo consigan, no sólo lograrán sobrevivir a la feroz competencia de la jungla digital sino que 
dominarán las noticias del futuro y el futuro de las noticias. 
*** 
Simón dice: 

“Los periodistas deben criticar, pero no azotar a nadie.” 
Luis Herrero (1955-?) Periodista español. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
RMV, el PAN y el Juego de la Perinola 

No todos los yunquistas de Puebla lucen conformes con el peculiar arreglo al que llegó el PAN con Rafael 
Moreno Valle. 
Sienten que ante un gobernante de aires autoritarios como el poblano, negociaron mal y perdieron más 
de lo que ganaron. 
Para decirlo en sus propios términos: en el juego de la perinola, a él le volvió a salir “toma todo” y a 
ellos “todos ponen”. 
Y no les falta razón. 

El domingo 16 de diciembre, cuando Rafael Micalco –desde ahora, un líder sin dientes- suceda en 
la dirigencia estatal a Juan Carlos Mondragón, se terminará por concretar El Asalto del 
Morenovallismo al PAN. 
Una condición sine qua non para el proyecto presidencial 2018 del gobernador: hacerse del control del 

blanquiazul en el estado, a bajo costo. 
Desde la segunda quincena del último mes de 2012, Moreno Valle tendrá una dirigencia a modo a través de 

un panista que sabe el costo de decirle que no a sus caprichos y órdenes. 
Sí. Micalco ya conoce el paraíso y el infierno: mientras ayudó al hoy gobernador desde el Comité Directivo 
Estatal –del que ya fue presidente- a edificar su camino a Casa Puebla, recibió apapachos y 
reconocimientos. 
En el momento en que empezó a titubear e incluso a oponerse a varios de sus estrambóticos designios, la 
recompensa fue el frío y el castigo, si no es que el veto y el ostracismo. 
¿Qué rol va a jugar ahora de cara a Moreno Valle, el mismo que lo saca del baúl de los trebejos a donde lo 

había mandado? 
¿Amarrado de manos, como llegará, Micalco será capaz de frenar las imposiciones –por ejemplo de 
candidatos a ediles y diputados- de quien además tendrá el sartén por el mango porque de él dependerá 
el sostenimiento económico de las campañas del 2013 y del propio CDE? 

Hay yunquistas que lo dudan y que no sólo esperan nuevos atropellos por parte del gobernador, sino que ya 
empiezan a sentirlos incluso antes del 16 de diciembre: ¿o quién, por ejemplo, está haciendo todo lo posible, 
y hasta lo imposible, para evitar que la última de los rebeldes, Ana Teresa Arana, se convierta en consejera 

nacional vitalicia? 
Como se ha dicho, Juan Carlos Mondragón negoció lo suyo –la curul plurinominal, todo un deporte dentro 
de la ultraderecha poblana- y pronto bajó los brazos ante la que él mismo había bautizado como La Madre 
de Todas las Guerras contra Moreno Valle. 
Ojalá que como fruto del arreglo con Casa Puebla, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez haya 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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logrado que le quiten la bota del cuello con la aprobación de sus cuentas públicas, una 
amenaza constante para los enemigos del sistema. 
Así, por lo menos, habrá valido la pena la entrega del partido a quien tendrá en Micalco a un empleado más 

y, por si algo faltara, el 50% y más de las posiciones del Comité Directivo Estatal. 
Y es que, en el juego de la perinola, volvió a prevalecer el “toma todo” sobre el “todos ponen”. 
¿O alguien lo duda? 
*** 
Cuentan que simplemente por desidia –prima hermana de la flojera-, el priísta Carlos Sánchez Romero no 
ha inaugurado la Oficina de Atención de los diputados federales y senadores del PRI que desde hace un 

mes está lista… pero ¡sin funcionar! 

El ex edil de San Martín Texmelucan e invisible coordinador de los legisladores priístas en San 
Lázaro mandó a colgar el letrero que da cuenta de la existencia de la oficina, pero se desentendió de abrir 
sus puertas al público en general. 
Peor: genial, brillante, Carlos Sánchez eligió un inmueble adjunto al fraccionamiento residencial La Vista 
Country Club, sobre la Vía Atlixcáyotl, para ubicar dicha oficina –donde operó el cuartel de campaña del 
neopanista Javier Lozano Alarcón-. 

Es decir, lo más lejos posible de los poblanos de las colonias más marginadas, seguramente rogándole a 
Dios que a éstos nunca se les vaya a ocurrir hacer la odisea de cruzar la ciudad usando dos o hasta tres viajes 
en transporte público (¿o pensará que todos tienen Cadillac?), con la idea de pedir ayuda o realizar 
alguna gestión ante nuestros maravillosos diputados y senadores. 
*** 
También cuentan que el que ya no aguanta las burlas de sus compañeros, por presumir con verdades a 
medias o mentiras completas de su “cercanía” con Manlio Fabio Beltrones, es el diputado Enrique 

Doger Guerrero. 
Dicen que cada vez que el ex edil de Puebla y ex rector de la BUAP habla de su pertenencia al grupo 
compacto del poderoso coordinador de la fracción de diputados del PRI, risas tan abiertas como 
estruendosas se escuchan en los pasillos del edificio de San Lázaro. 
Incluso, algunos, a grito pelado, a mitad de la carcajada, le gritan: “¡Aguas, que ahí viene mi burbujo!”. 
¿Verdad Jesús Morales Flores? 

*** 
Ya arrancó la carrera por la presidencia municipal de Atlixco, y en la lista hay que apuntar a la 
Dra. Ariadna Ayala Camarillo. 
La priísta, dirigente del Comité del Movimiento Territorial, ya recorre juntas auxiliares, comunidades y 
colonias en busca del respaldo popular. 
Dicen que tienen tamaños para arrebatar al PAN la alcaldía de uno de los municipios más importantes del 
estado. 

¿Será? 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Capufe pierde 111.9 mdp 
Después de siete años de litigios en diversos tribunales, la empresa poblana Agregados Las Derrumbadas S.A. 
de C.V. derrotó a  Caminos y Puentes Federales de Ingresos y Servicios Conexos (CAPUFE) y recibirá 111.9 
millones de pesos por obras ejecutadas y que no fueron pagadas en 2004 y 2005. 

Todo comenzó en el 2004 cuando el Gobierno de la República lanzó la convocatoria pública nacional 09120017-
013-04 para la “rehabilitación del pavimento del kilómetro 91+000 al 114+000 cuerpo “A” y del kilómetro 
102+000 al kilómetro 114+000 del cuerpo “B” y ampliación a terceros carriles del kilómetro 91+000 al 
114+000 del cuerpo “A” y del kilómetro 102 + 000 al kilómetro 114+000 del cuerpo “B” de la autopista México 
– Puebla”. 

 En esa licitación participaron las siguientes empresas: 

Compañía Contratista Nacional S.A. de C.V. 
Ingenieros Civiles Asociados S.A. de C.V. 
Caminos y Pavimentos del Sur S.A. de C.V. 
CMI Consorcio Mexicano de Ingeniería S.A. de C.V. 
Constructores Civiles Angelopolitanos S.A. de C.V. 
Agregados Las Derrumbadas S.A. de C.V. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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CONAPA S.A. de C.V. 
Transportes y Acarreos Mexicanos S.A. de C.V. 
PIADSA Construcciones S.A. de C.V. 

GUTSA Infraestructura S.A. de C.V. 
Constructora Aztec de México S.A. de C.V. 
La empresa ganadora fue la poblana Agregados Las Derrumbadas y de acuerdo al resolutivo de la junta 
aclaratoria se signó un primer acuerdo de contrato por 78.9 millones de pesos y para el 2005 se tendría que 
signar un nuevo pago para cubrir el total de la obra. 
Pese a que las obras se ejecutaron no hubo el pago total de las obras realizadas y por eso la empresa poblana 

emprendió un largo litigio que aún sigue pendiente de conclusión. 

Existe un fallo a favor de la empresa poblana desde febrero de 2011 en la que se obliga a CAPUFE a pagar los 
111.9 millones de pesos que reclamó la empresa pero en octubre pasado un documento revela que no hay 
dinero para cubrir esa tan importante cantidad. 
Y así lo demuestra el oficio 09/J0U/DJ.1035/2012 elaborado por la Dirección Jurídica de CAPUFE en la que se 
informa lo siguiente: “me permito informarle que el día viernes 26 de octubre próximo pasado, el suscrito, de 
manera conjunta con el Lic. Agustín Muciño Martínez, en representación de Caminos y Puentes Federales de 

Ingresos y Servicios Conexos, y con el Lic. Luis Gilberto Limón Chávez, en su calidad de Director Fiduciario y 
Delegado Fiduciario por parte de Banobras, S.N.C., suscribimos un proyecto de acuerdo que será sometido a 
aprobación del Comité Técnico del Fideicomiso 1939 "Fondo Nacional de Infraestructura" en sesión programada 
para el día 31 de octubre, mediante el cual se propone lo siguiente (.) para obtener una asignación 
presupuestal por un importe total de $111´919,797.70 (Ciento once millones novecientos diecinueve mil 
setecientos noventa y siete pesos 70/100 M.N), más IVA, para dar cumplimiento a la sentencia de fecha 18 de 
febrero de 2011”. 

Es decir, no hay dinero para cumplir el pago por ahora. 
**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32577:capufe-pierde-1119-
mdp&Itemid=137 

 

 
 

(Trascendió Puebla) 
 
:Que Antonio Gali Fayad ya supera por más de cinco puntos en las mediciones a su colega de gabinete Jorge 
Aguilar Chedraui en la ruta por la nominación como candidato a la presidencia municipal de la ciudad capital, y 
se perfila ya como el único con posibilidades reales. 
En las próximas semanas se hablará mucho del secretario de Infraestructura y todo indica que será bien 

arropado porque encuentran en él la mejor carta para competir en las elecciones constitucionales intermedias 

del 2013. 
:Que el ex titular de la Secretaría de Desarrollo Rural en la era marinista, Alberto Jiménez Merino, volverá a ser 
noticia y no precisamente por sus aspiraciones a encabezar la dirigencia estatal del PRI. 
Será aludido cuando se den a conocer las bases de la venta de distintos bienes del estado y uno de ellos 
relacionados al campo experimental de los famosos búfalos de agua, actividad en la que estuvo involucrado un 
personaje ligado al lavado de dinero procedente del narcotráfico. 

:Que los más de 75 mil trabajadores de la educación afiliados a la sección 23 del SNTE ya pueden dar por 
otorgado el famoso “bono sexenal” que se traducirá en el pago de 3 mil 500 pesos a mediados del diciembre, al 
igual que el resto de empleados del gobierno federal. 
La confirmación del pago del bono corrió a cargo del secretario general del comité ejecutivo seccional 23, Emilio 
Salgado Néstor, quien ha mantenido comunicación con la dirigencia nacional del SNTE y los representantes de 
los sindicatos federados de servidores públicos. 
:Que la diputada federal panista, Blanca Jiménez Castillo, pondrá en servicio la Casa de Enlace Ciudadano y a 

la inauguración asistirá el coordinador del Grupo Parlamentario del PAN en San Lázaro, Luis Alberto Villarreal 
García. La oficina de la también aspirante a la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional se ubicará en la 
calle 23 Norte número 1003 de la Colonia Tierra y Libertad. 
:Que sorprendió a más de un poblano las versiones periodísticas en torno a la existencia de negocios en el 
estado del ex priista veracruzano, Miguel Ángel Yunes Linares, en la empresa Operadora de Servicios y 
Alimentos YM en el municipio de San Andrés Cholula. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163713 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32577:capufe-pierde-1119-mdp&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32577:capufe-pierde-1119-mdp&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32577:capufe-pierde-1119-mdp&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=32577:capufe-pierde-1119-mdp&Itemid=137
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163713
http://impreso.milenio.com/
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(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 

Drogas, la expansión silenciosa 
En las escuelas públicas perdimos ya la batalla, y si las instituciones de educación privada no aplican un férreo 
programa preventivo, el consumo de drogas entre estudiantes los rebasará. 
La advertencia fue de una funcionaria federal en una conferencia sobre adicciones en una prestigiada escuela 
privada de educación básica y media superior de la ciudad capital. 
Contrasta la realidad con la que lidian los empleados federales en la atención de adicciones ligadas a las 

drogas, con las cifras alegres de la Encuesta Nacional de Adicciones del presidente Felipe Calderón al afirmar 

que disminuye el consumo de drogas y aumenta el de alcohol. 
Recientemente alumnos de una escuela privada realizaron una reunión de convivencia en un lugar cerrado 
contratado por ellos, y pese al filtro donde se detectó la posesión de diversas drogas, los dueños del lugar no lo 
notificaron a las autoridades. 
Corrió alcohol y drogas, al finalizar la reunión social más de uno salió “rebotando”, dejando residuos de líneas 
de cocaína en sanitarios de hombres y mujeres, con edades de 14 a 18 años. 

Felipe Calderón recordó que en la encuesta realizada en 2002 el consumo de droga era de 0.7% entre los 
jóvenes y para 2008 se elevó a 1.4%. Entre 2008 y 2011 el consumo se detuvo o estabilizó al pasar sólo de 
1.4% a 1.5%. 
“Pero el consumo del alcohol es el principal problema que tenemos entre los jóvenes y adolescentes 
particularmente en las mujeres”, subrayó el saliente presidente. 
Presumió también las campañas preventivas, pero la realidad contrasta con las estadísticas oficiales. 
En las calles hay un enorme tiradero de cualquier cantidad de drogas de las llamadas ilegales que de manera 

silenciosa están ganando la batalla a los tres niveles de gobierno. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163711 

 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Algo pasa en el Congreso 
Algo pasa en el Congreso del Estado, sede de la LVIII Legislatura, que la administración, el control y la 
operatividad de éste poder de gobierno parece trompicarse por galimatías provocado por sus propios 

diputados.  
El último de los escándalos ha puesto en entredicho el liderazgo que tanto presume el actual presidente de la 
Junta de Gobierno y Coordinación Política, el diputado priista Edgar Salomón Escorza, quien parece más 

preocupado en distribuir despensas en el municipio de San Martín Texmelucan, que poner orden en su propia 
casa. 
El legislador parece haber perdido la brújula política que lo hizo convertirse en el prominente político-
empresario que hoy supone ser y, de paso, lo elevó hasta perder la cordura. 

Lo cierto, es que el tema de la digitalización de los documentos del Congreso evidenció la gravedad de los 
problemas que se están acumulando en la dependencia por la falta de control, comunicación, liderazgo, 
autoridad y decisión. 
La controversia desatada por la falsa decisión que tomó el Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y 
Servicios, encabezado por el diputado de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, para concesionar 
el servicio a la empresa Consultoría y Servicios de Alta Tecnología S de RL, ya saco a flote toda la suciedad y 

basura con la que se adjudican los contratos en el Poder Legislativo de Puebla. 
La historia, por supuesto, no tiene desperdicio, toda vez que se trata de un negocio en el que alguno de los 
diputados, ya sea José Juan Espinosa, Edgar Salomón, o algún otro que se quiso pasar de vivillo, llevaba 

tajada. 
Empero, lo más grave del asunto, es que este famoso contrato -de más de 6 millones de pesos- pretendía 
ejecutarse a costa del presupuesto que el Congreso del Estado lograra para el próximo año. 
Es decir, la intención de los mañosos diputados era etiquetar una partida del presupuesto que la próxima Junta 

de Gobierno, que encabezará el diputado local panista Mario Riestra Piña, va a administrar durante el último 
año de gestión de la LVIII Legislatura local. 
La intención era, a todas luces, ventajosa y abusiva. Particularmente, cuando la actual administración del 
Congreso ha manejado los recursos del último año a discreción y bajo un extraño sigilo. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9163711
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Y es que hay que recordar que la actual Junta de Gobierno que encabeza Edgar Salomón, por ejemplo, cuenta 
con asesores y personal, que nadie conoce, que está estrictamente a su disposición, ganando salarios de 
superiores a los 25 mil pesos mensuales. 

El caso es que el escandaloso y abusivo proyecto de la digitalización, puedo adelantarle, será suspendido, toda 
vez que ya provocó un manoseo indebido de nuestros flamantes diputados poblanos. 
Por lo pronto, ya revivió la guerra personal entre el diputado José Juan Espinosa y el del Panal, Víctor Hugo 
Islas Hernández, quien se las gasta solo para echar metralla contra el ex niño naranja de Puebla. 
-------------------- 
Otras Posdatas: 

El coscorrón priista? 

El presidente del Comité ejecutivo Nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, le propinó un coscorrón y una 
advertencia a sus legisladores locales en Puebla, encabezados por el diputado Edgar Salomón Escorza, líder del 
Congreso poblano. 
Palabras más, palabras menos, en la reunión que sostuvo con ellos, ayer por la tarde, les anticipó que no se 
mandan solos, mucho menos cuando los ánimos políticos en Puebla están tan caldeados para su partido. Y 
mucho menos cuando se avecina una elección tan competida, de cargos de 4 años 8 meses. 

En la reunión estuvieron presentes 13 de 14 diputados, además de Jorge Estefan Chidiac, Juan Carlos Lastiri 
Quirós y Jorge Márquez. 
El pobre nivel político de los legisladores priistas apenas les alcanzó para asentar la cabeza ante su líder de 
partido y comentar las 'bondades' de su trabajo para convertirse en candidatos a presidentes municipales. 
Sin embargo, el líder del PRI en México fue firme al señalar que ninguno de los priistas poblanos, diputados, 
regidores, y futuros funcionarios, se mandan solos. 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=11&Itemid=88 

 
(Erick Becerra) 
 
Nueva etapa de la Auditoría de Puebla 
La era de David Villanueva Lomelí en el Órgano de Fiscalización Superior del estado de Puebla está a punto de 
entrar en una fase de 'renovación'. 

Cerca de la entrada en vigor del nuevo nombre (Auditoría Superior del Estado de Puebla), el organismo ha 
avanzado y alcanzado diversas conquistas de cara a su autonomía, modernización y efectividad. 
Por un lado, el cambio de nombre le permitirá ?emparejarse? a varios estados que ya tienen ese nombre. 
Por otro lado, la aprobación del Congreso del Estado para darle el fuero constitucional al auditor le permite 
protegerse de cara a las sanciones que imponga a los sujetos obligados cuando señale omisiones o uso 
indebido de recursos públicos. 
Asimismo, al recibir bienes propios, el órgano comienza a tener autonomía porque no depende de los favores 

de nadie para operar o tener oficinas en bienes ?prestados?.Esto viene a colación porque el próximo 28 de 
noviembre David Villanueva Lomelí ofrecerá su informe de resultados al frente del organismo. 
El informe permitirá a Villanueva dar una nueva cara de uno de los instrumentos más sólidos con los que 
cuenta el Estado para garantizar la adecuada aplicación de recursos públicos. 
David Villanueva ha decidido rendir un informe austero, republicano y claramente democrático. 
Sin duda comienza a ser un referente de la fiscalización de recursos públicos en el país, pues: 
A)  Profesionalizó las auditorías. 

B)  Redujo costos y amplió la cobertura de 80 a los 217 ayuntamientos. 
C)  Erradicó la ejecución de auditorías como ?garrote político?, como sucedía en la gestión anterior. 
El reto que tiene Villanueva es grande porque debe cumplir expectativas ciudadanas y políticas, así como la 
confianza que el Legislativo le dispuso. 
Desde los corrillos: 
El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, metió el acelerador esta semana, de cara a su propósito de 

posicionar las acciones de la dependencia a su cargo. 

Además de sostener diversas reuniones de evaluación de resultados, supervisó las obras en proceso y revisó 
las obras por venir de cara al presupuesto 2013. 
Sigue quedando claro que no existen opciones en el panismo tradicional que compitan por las postulaciones del 
próximo año. Por ello, es un hecho que el gobernador logrará designar candidato. Además, destaca el hecho de 
que el PAN desistió en su controversia por la reforma a la ley electoral (como parte de los acuerdos alcanzados 
en la cúpula). 

2.    Otra de candidatos: Quien pinta para ser postulado por el PAN a la diputación por el distrito de Atlixco es 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=11&Itemid=88
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Neftalí Salvador Escobedo Zoletto, quien funge como secretario de Desarrollo Social del gobierno del estado. 
Escobedo, Médico Cirujano, Traumatólogo y Ortopedista, ha sido diputado federal y alcalde de Atlixco y 
actualmente es considerado como el mejor ex presidente municipal de aquella demarcación. 

3.    Ayer se efectuó la reunión mensual de seguridad metropolitana, en Casa Puebla. En ella, autoridades 
estatales y municipales de la zona conurbada a la capital discutieron diversos temas relacionados con el 
combate a la delincuencia y la estrategia policiaca. 
En el encuentro se revisaron estadísticas de incidencia y se afinaron las acciones inmediatas y de mediano 
plazo a desarrollar. 
Gracias y nos leemos el viernes próximo. 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=11&Itemid=88 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Indolencia del gobierno de RMV hacia AC para golpear imagen de Eduardo Rivera 

El 5 de septiembre, un grupo de 26 personas en Francisco Z. Mena fue detenido por la Policía Estatal y pasaron 
2 días en la cárcel por cerrar parcialmente una vialidad por espacio de cuatro horas para hacer una protesta 
contra Pemex. En cambio contrasta que en la capital, este día, Antorcha Campesina (AC) cumple 15 días de 
bloquear una parte del zócalo y de la principal avenida de la ciudad, utilizando a un contingente de 100 colonos 
del sur de la Angelópolis, y contra ellos hay una excesiva tolerancia del PoderEjecutivo. 
Esa indolencia del gobierno en contra de AC sería una prueba de que la protesta antorchista está siendo 
tolerada o alentada con el propósito de golpear la imagen del ayuntamiento de Puebla –pues el bloqueo genera 

un alto malestar ciudadano y, sobre todo, de los comerciantes del Centro Histórico– como parte de la pugna 
que hay entre el PAN tradicional y el grupo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
Es importante tener en cuenta el siguiente esquema: hasta hace un par de meses, había una sana relación 
entre AC y el edil de Puebla, Eduardo Rivera. Lo cual se reflejó en un volumen importante de obras de la 
Comuna en las colonias del sur, que son el feudo antorchista. Ese entendimiento existía desde la campaña 
electoral de 2010. 

Y precisamente hace dos meses se recompuso la relación entre el gobierno de Moreno Valle y AC, después de 
que esta agrupación jugó un papel fundamental en el triunfo de Enrique Peña Nieto. A partir de septiembre, AC 
ha sido respaldada con presupuestos para obras públicas, liberados desde el Poder Ejecutivo. 
Sin contar que el subsecretario de Desarrollo Político de la Secretaría General de Gobierno, Mario Rincón, se ha 
vuelto un defensor de los intereses de AC en los municipios que tienen problema. 
Para sustentar lo anterior es necesario revisar lo siguiente: el 5 de septiembre, cuando aún era cercana la 
relación entre el ayuntamiento y AC, en un acto realizado en la colonia Ampliación Unión Antorchista y luego de 

que Eduardo Rivera inauguró unas aulas, la dirigente y diputada federal de esa organización, Soraya Córdoba 

Morán, se expresó así del edil: 
“Señor presidente queremos ayudarle a que su gobierno trascienda; en nosotros tiene un apoyo para que su 
gobierno sea de lo mejor; queremos seguir por el camino del diálogo, de la construcción y de la unidad, con el 
objetivo de seguir trabajando por el desarrollo del municipio de Puebla viviendo en un entorno agradable que 
incita a actuar de forma diferente”. 
Y es que anterior a ese acto, el gobierno de Rivera había entregado en las colonias antorchistas del sur obras 

de aulas, bibliotecas, laboratorios escolares, así como la construcción de calles y guarniciones en una extensión 
de 60 mil 270 metros cuadrados. Los lugares beneficiados fueron Ampliación Balcones del Sur, Héroes del 5 de 
Mayo, Cuitláhuac, 2 de Marzo, Ampliación Balcones del Sur, San Ramón Cuarta Sección, Unión Antorchista, 
Fraternidad Antorchista, Azteca, Valle de Anáhuac, Elsa Córdoba, Valle del Paraíso, Cabañas del Lago, Barranca 
Honda, Cristina Rosas, Zaragoza, Primero de Mayo, Luis Donaldo Colosio, Cerro del Marquez y Constitución 
Mexicana. 

15 días después de que Soraya Córdoba ofreció dialogo y trabajo a Eduardo Rivera, AC dio un giro de 180 

grados y empezó a hacer movilizaciones contra la Comuna. 
Y a partir de hace 15 días, el discurso de las protestas de dicha organización incluye acusar al secretario de 
Gobernación municipal, Pablo Montiel, de ser “un nazi”; y al edil capitalino de nunca voltear a ver a los pobres 
y no poner un pie en donde se ubican los asentamientos humanos de la agrupación, además de desplegar un 
plantón permanente frente al Palacio Municipal, cortando la circulación vehicular en una parte fundamental del 
Centro Histórico. La forma en que se dio ese vuelvo, permite especular que el gobierno morenovallista tal vez 

condicionó a AC a que a cambio de llevar una buena relación, tenía que volverse una organización adversa, 
enemiga y golpeadora de la imagen de la administración de Eduardo Rivera. 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=section&layout=blog&id=11&Itemid=88
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
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Hay suficientes elementos para suponer que así han sido las cosas. 
¿Cuál es la intención de AC? No sería raro que la agrupación esté buscando repetir el mismo esquema de 
protesta que uso contra Mario Montero Serrano, cuando era secretario de Gobernación en la administración de 

Mario Marín, que consistió en tener ocho meses bloqueado el frente de Casa Aguayo, sede del Ejecutivo, para 
que de esa manera –en esta ocasión– la protesta antorchista se amplíe hasta las fechas cercanas a los 
próximos comicios locales. 
Lo que llama la atención es que frente a la protesta de Antorcha se observa la ausencia de las tradicionales 
declaraciones enérgicas de Fernando Manzanilla Prieto, secretario General de Gobierno, y de Ardelio Vargas 
Fosado, titular de Seguridad Pública, de que nadie puede estar por encima de la ley y bloquear vías de 

comunicación, tal como cada uno de ellos lo definió al principio del sexenio. 

Eso quiere decir que de acuerdo con los intereses políticos del grupo del gobernador le conviene actuar con 
indolencia frente a las movilizaciones de AC, la cual es una organización que al inicio del sexenio sufrió el 
menosprecio del gobierno morenovallista y ahora parece haber entendimiento político–electoral. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/indolencia-del-gobierno-de-rmv-hacia-ac-para-golpear-
imagen-de-eduardo-rivera_id_16034.html 

 
(Editorial) 
 

Desamparo institucional 
El presidente de la Fundación Pies Secos, en apoyo al migrante, Ricardo Andrade Cerezo, informó que el paso 
del huracán Sandy dejó a 250 poblanos damnificados, originarios principalmente de las comunidades de la 
región de la Mixteca. Hasta el momento precisó que sólo el gobierno de Estados Unidos les ha brindado ayuda. 
Es regular que los migrantes poblanos que sufren algún tipo de inconveniente o padecen abusos sean apoyados 

por organizaciones filantrópicas, de defensa de derechos humanos o incluso por instituciones del vecino país. Y 
es también normal, por desgracia, que brille por su ausencia el respaldo obligado que las autoridades 

mexicanas deberían brindar a nuestros connacionales. 
En efecto, los políticos de todo signo suelen hablar de la importancia que tienen los migrantes para el 
desarrollo nacional, por el envío de remesas, y con frecuencia hablan de políticas que ayuden a frenar la 
diáspora, generando condiciones de empleo y vida dignas en los lugares tradicionalmente expulsoras de mano 
de obra barata al extranjero. 
Sin embargo, en los hechos las políticas públicas son ineficientes, cuando no inexistentes, pues como sucede 

con el actual gobierno estatal de Puebla, parece que los esfuerzos  se concentran únicamente en abrir 
inmuebles de representación de la administración en turno, para presumir con bombo y platillo que hay 
vinculación con los paisanos. 
Es lamentable que el discurso termine convirtiéndose en demagogia y que los migrantes sigan siendo carne de 
cañón para la explotación allende de nuestra fronteras; mientras, en México no hay interés real, ya no por 

retener con empleos y salarios justos a los poblanos, sino siquiera de brindarles ayuda cuando la necesitan en 
momentos de emergencia, como el que acaba de acontecer en Nueva York. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desamparo-institucional_id_16026.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

 
• Aprueban la primera ley preferente de Calderón 
• Se cumple la palabra de Peña 
• Dejen de ser sumisos, les dijo Coldwell a diputados  
Las iniciativas preferentes que envió el Presidente Felipe Calderón en el ocaso de su gobierno, se vieron 
frenadas en su estudio en las Cámaras de Diputados y Senadores, de hecho la reforma laboral aún no procede 

porque los desacuerdos son lo suficientemente fuertes para que no haya todavía un acuerdo, aun cuando el 

Senado ya lo había festinado. 
La ley que sí se aprobó ayer fue la relativa a la transparencia en la aplicación de los recursos públicos en todos 
los ámbitos de gobierno, abrir las cuentas, informar de los gastos y ahora sí, tener mayores candados o 
amarrarles las manos a las autoridades municipales, estatales y federales, para una responsable aplicación de 
recursos. 
Si bien es cierto que la corrupción no se va a acabar con la expedición de una ley, sí envía las señales 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/indolencia-del-gobierno-de-rmv-hacia-ac-para-golpear-imagen-de-eduardo-rivera_id_16034.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/indolencia-del-gobierno-de-rmv-hacia-ac-para-golpear-imagen-de-eduardo-rivera_id_16034.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/desamparo-institucional_id_16026.html
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correspondientes para que las autoridades vigentes en el país, tengan cuidado en el manejo de los recursos y 
es también el mensaje que tendrán por adelantado las autoridades que entrarán en acción el próximo 1 de 
diciembre, pero no como advertencia a Enrique Peña Nieto, claro que no, sino como el mantel que se queda 

puesto para que se inicie la administración federal con la asunción del compromiso que se hizo desde la 
campaña respecto a la honestidad y a la transparencia. 
Hay que recordar que hace un par de semanas, el propio coordinador de los diputados priístas Manlio Fabio 
Beltrones declaró que el propio presidente electo le había recomendado dar atención y celeridad a las 
iniciativas preferentes enviadas por el aún presidente Felipe Calderón, en el entendido que el propio Peña 
tendrá derecho a presentar hasta 24 iniciativas preferentes a lo largo de su mandato. 

Los senadores poblanos han sido claves en este proceso de aprobación. Blanca Alcalá en primera instancia 

como integrante de la comisión encargada de esta ley y por otro lado, el hoy opositor senador por el PT, 
Manuel Bartlett. 
Esta Ley General de Contabilidad Gubernamental es positiva en inicio, sin embargo, el senador Manuel Bartlett 
insistió en que se viola la Constitución porque no se debió dado el trámite de reformas preferentes, porque no 
existe ley reglamentaria y ésta, como la Ley Federal del Trabajo, darán lugar a una lluvia de amparos. 
La que sigue todavía en suspenso es la Reforma Laboral donde el PRI insiste en que no pasarán las propuestas 

que atentan contra los contratos colectivos de trabajo y otros asuntos, sin embargo, podría votarse para el 
próximo jueves.  
CONFETI… que en la reunión de los diputados priístas con su líder nacional Pedro Joaquín Coldwell, les dejó en 
claro que no quiere escuchar más críticas que los califican como sumisos y agachones…además les dijo que 
asuntos sin trascendencia los resuelvan solos, pero los de relevancia, deben consultarlos siempre con la 
dirigencia nacional…ahhh, claro, también le expusieron que 7 de ellos quieren ser presidentes municipales. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4999 

 
(Juicio/Mauro González Rivera) 

 
SUENAN TAMBORES DE GUERRA EN LA CNC PARA ELEGIR LIDER 
Productividad, política, organización, impulso a los organismos cenecistas y hacer propuestas antes de 
protestar, debe ser principio y meta del futuro consejo directivo estatal de la Liga de Comunidades Agrarias y 
Sindicatos Campesinos del Estado (CNC), máxime cuando en su camino va a encontrar a partir del primero de 
diciembre a un presidente de la República, absolutamente proclive a cambiar las cosas en el campo mexicano.  

Al respecto vale recordar que hace cuatro años la convocatoria respectiva se dio a conocer el 13 de noviembre 
de 2008, la elección en el mes de diciembre y la toma de posesión de JUAN MAURO BALDERAS MUÑOZ, el 10 
de enero del 2009, lo que es indicativo de que se está en días para conocer los requisitos a que deberán 
sujetarse los aspirantes para participar en la contienda interna. 
La lista es grande, pero sobresalen cinco que son considerados como los más viables a lograr la presidencia de 

la CNC estatal: MARITZA MARÍN MARCELO, secretaria general de la otrora poderosa organización campesina; 
ALEJANDRO EFRAÍN GARCÍA BELLO, ex dirigente nacional de los productores de maíz; DOMINGO JUÁREZ 

PEDRAZA, secretario de organización; RUFINO MÁRQUEZ CAMARILLO y CARLOS GIL, quien estuviera en el 
gobierno municipal de BLANCA ALCALÁ RUIZ, como titular del comité municipal campesino. 
Hay otros aspirantes como FÉLIX MARMOLEJO, quien se dice dispuesto a pelear “al tú por tú con el que pongan 
enfrente”, pese a que un buen número de campesinos no lo ven con buenos ojos. 
NUEVAS TECNOLOGÍAS 
PARA IMPULSAR LA 
CULTURA: PEÑA NIETO  

El presidente electo de México, ENRIQUE PEÑA NIETO, junto con miembros de su equipo de transición 
gubernamental como AURELIO NUÑO, Coordinador de Educación; MARÍA CRISTINA GARCÍA CEPEDA, 
Coordinadora de Cultura y de DAVID LÓPEZ GUTIÉRREZ, Coordinador de Comunicación Social, aseguró que en 
su administración se aprovecharán plenamente las nuevas tecnologías de la comunicación para dotar de 
contenidos culturales a escuelas, bibliotecas y los diversos centros de cultura de todo el país. 

Lo anterior lo señaló al reunirse con un destacado grupo de representantes de la comunidad artística y cultural, 

que reconoce a la cultura como motor de desarrollo económico. Igualmente se comprometió a diseñar, con la 
participación de los expertos, una política de Estado en la materia. 
Acudieron a esta invitación para dialogar, MIGUEL LEÓN PORTILLA, quien abordó temas relativos a las culturas 
populares e indígenas; LUCINA JIMÉNEZ LÓPEZ, quien habló sobre las industrias creativas y la participación del 
sector privado, en tanto JORGE SÁNCHEZ SOSA trató lo referente a la industria cinematográfica y RAFAEL 
TOVAR Y DE TERESA, respecto al diálogo cultural de México con el mundo. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4999
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Por otra parte, MARIO LAVISTA CAMACHO, tocó aspectos relevantes a la educación y creación artística y 
cultural; JULIETA FIERRO habló sobre la importancia de las nuevas tecnologías en el desarrollo cultural; JAIME 
LABASTIDA OCHOA, el fomento del libro y la lectura y EDUARDO MATOS MOCTEZUMA en torno a la 

preservación del patrimonio artístico y cultural. 
Todos ellos, intelectuales que han contribuido a comprender lo que es México y su cultura. El objetivo de la 
reunión fue el de escuchar voces representativas del amplio y vital sector de la cultura mexicana. 
PEÑA NIETO reiteró su compromiso con la promoción de la cultura, así como con la preservación y difusión del 
patrimonio cultural, el cual, precisó, es base de nuestra identidad. Señaló que también se impulsarán las 
reformas necesarias para el desarrollo de la industria cinematográfica, por su contribución a la economía, a la 

generación de empleo y por ser clave para fortalecer la presencia de la cultura en México y en el mundo. 

Finalmente dijo que se dará prioridad al diálogo y al intercambio de México con el mundo a través de la cultura, 
para fortalecer los lazos, especialmente, con los países iberoamericanos, amén de favorecer la interculturalidad 
y reconocer el valor de las culturas indígenas. 
NO PIDE VOTO, PERO OSCAR AGUILAR, DA VOZ A SUS ANHELOS  
“Lo único que pido a mi partido es que respete el acuerdo que se dio antes de las elecciones federales de julio 
pasado. EMILIO GAMBOA PATRÓN, me pidió hacer a un lado mis intenciones de participar en la contienda 

electoral como aspirante a candidato a Senador de la República, a cambio de favorecer mi presencia en la 
contienda interna para elegir al abanderado del PRI a la presidencia municipal de Puebla”, me informa el ex 
diputado federal OSCAR AGUILAR GONZÁLEZ, quien hace gala de sus 30 años de trayectoria política en cargos 
de representación popular y administrativos.  
Pese a que su partido no define todavía el método de selección de sus candidatos, ni tampoco se ha iniciado el 
proceso electoral en Puebla, anunció que está listo para participar. Descarta cualquier interés en ser titular de 
una delegación federal en la próxima administración federal ó una candidatura a diputado local. ¡Nada de eso! 

Con este abierto interés de AGUILAR GONZÁLEZ por contender por la primera regiduría del municipio capital 
del estado, suman cuatro los aspirantes: PEPE CHEDRAUI BUDIB; el legislador federal, ENRIQUE DOGER 
GUERRERO y el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ,  
Los aspirantes que más se han venido mencionando, presuntamente por el Partido Acción Nacional, son 
FERNANDO MANZANILLA PIETO y JORGE AGUILAR CHEDRAUI, en tanto a TONY GALI FAYAD, lo ubican, dadas 
las circunstancias por el PRD en combinación con la alianza de otros partidos, incluido el PAN. Todos ellos, 

secretarios del gabinete, que gozan del privilegio de la amistad de su jefe RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, 
quien tiene las cartas en la mano para tomar la decisión final. Impulsados por el PAN tradicional y el Yunque, 
con toda claridad se ven a FRANCISCO RODRÍGUEZ ÁLVAREZ, PABLO MONTIEL SOLANA y tal vez el ex senador 
de la República, HUMBERTO AGUILAR CORONADO, aunque protestan y dicen a los suyos no estar pintados al 
óleo en sus deseos, FRANCISCO FRAILE GARCÍA, ANA TERESA ARANDA OROZCO Y JUAN CARLOS ESPINA VON 
ROERICH. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4998 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 
La orden: frenar alianza PAN-PRD en 2013 
El presidente nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, quien está a unas semanas de dejar esa posición para 
formar parte del gabinete presidencial a partir de diciembre, les marcó la línea a los legisladores locales de su 
partido: deben frenar la coalición PAN-PRD para las elecciones del 2013 en Puebla. 
No es un tema menor ni una tarea sencilla porque el gobernador Rafael Moreno Valle les lleva ventaja en eso de 
construir políticamente el andamiaje para volver a unir a la izquierda y la derecha como lo hizo exitosamente en 

las elecciones locales del 2010 y que generó que el priismo poblano perdiera la gubernatura, la mayoría en el 
Congreso local y los municipios más poblados de la entidad. 

No los convocó a una guerra santa ni a una confrontación a muerte en contra del gobernador, Joaquín Coldwell 
fue delicado en sugerirles que se mantengan como una oposición respetuosa con el Ejecutivo respaldando todo 
lo que sea en beneficio de Puebla, pero eso sí, sin olvidar que son oposición y por ello requieren de una sana 
distancia. 
Para ello les tendió la mano y abrió la interlocución entre el Comité Ejecutivo Nacional con los diputados locales 

que por otra parte plantearon los temas principales de su agenda, pero lo más importante en la reunión era 
hablar de la estrategia y del 2013. 
En la mesa se plantaron los nombres como aspirantes viables a la presidencia municipal de la capital poblana –

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4998
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una ciudad que es más importante que varios estados de la República- de Enrique Agüera, José Chedraui y 
Enrique Doger. Hubo reconocimiento del dirigente priista para su trayectoria y posibilidades pero fue cuidadoso 
en darle más peso a alguno y eso lo dejo, la designación, en manos de los priistas con la característica de que 

deben elegir a quien pueda ganar la elección del próximo año. 
Les dijo que no solo a partir del uno de diciembre tendrán el respaldo del presidente electo de la República, 
Enrique Peña Nieto, sino que también el PRI de Puebla está  fortalecido, tanto que no requiere de “alianzas” 
aunque dan como un hecho que irán con el Verde en el 2013, siempre advirtiéndoles que deben impedir que el 
PAN-PRD vayan coaligados. Les sugirió formular una estrategia metropolitana para recuperar los ayuntamientos  
de la capital y su zona conurbada, porque el objetivo es obtener el triunfo en los comicios de 2013, donde 

elegirán a los cabildos de 217 municipios y los 41 diputados de la próxima legislatura del Congreso local. 

Pedro Joaquín Coldwell es un profesional avezado de la política y por tanto no habló ayer con los diputados 
locales a nombre propio sino con la consigna del presidente electo y de sus operadores en el equipo de 
transición, que tienen ya en su agenda las elecciones locales del próximo año y Puebla está en los casos a tratar 
en la primera quincena de noviembre. 
Queda claro que buscarán ganar las elecciones en municipios importantes y tener una bancada numerosa en el 
Congreso local, los priistas se preparan para la batalla y lo primero que hicieron fue llamar a sus representantes 

en el Poder Legislativo para que se integren al proyecto y eviten mandar señales de que solo obedecen las 
instrucciones de Casa Puebla. 
En la junta les recordó a los diputados que en política, lo que parece es y ellos en el estado son oposición. 
http://www.ngpuebla.com/node/42780#.UJpGFm_MjTg 

 
(Angelopolitanas) 
 

En el encuentro que tuvieron ayer el presidente nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, y los diputados locales 
de su partido en Puebla nadie se acordó de lo que para todos es inminente: el relevo de Fernando Morales de la 
dirigencia estatal, y es que las elecciones del 2013 fueron el tema central. 
El líder tricolor, quien se hizo acompañar de sus secretarios los poblanos Juan Carlos Lastiri y Jorge Estefan, les 
planteo la necesidad de establecer una estrategia metropolitana, en especial en Puebla y sus municipios 
conurbados y lo más importante les abrió sus puertas para que haya una interlocución. 

Hubo calor del CEN a los diputados priistas poblanos y él más satisfecho fue Edgar Salomón Escorza, su 
coordinador; les dejaron en claro que no pretenden bajo ningún motivo sugerirles que se suban al un ring con el 
gobernador panista Moreno Valle pero les recomendaron una “sana distancia”. 
Así es que: a trabajar para el 2013 y ganar, fue la orden de la dirigencia nacional del PRI a su fracción en la 
Cámara de Diputados local. 
faltará quienes se espanten porque se hace público, pero es una realidad el repunte en el número de extorsiones 
telefónicas en Puebla, tanto que la Procuraduría General de Justicia anunció ayer su campaña mediática “Ponle 

un alto a la extorsión”, para prevenir y combatir de manera frontal este delito. 
El director general encargado del combate a los delitos de alto impacto, Fernando Rosales Solís, estableció que 
en lo que va del año se han detectado 89 casos de extorsión telefónica, de los cuales en 59 no se concretó el 
ilícito y hay18 detenidos. El problema son los casos que no salen a la luz pública pero existen. 
La extorsión se sumó a los delitos considerados de alto impacto no sólo a nivel estatal sino nacional, porque 
laceran de manera directa la seguridad jurídica y la economía de los poblanos, es tan grave como el secuestro. 
Ocultarlo no lo evita, todo lo contrario, hay complicidad. 

Lo que faltaba, los agraviados ahora fueron multados por defender sus derechos constitucionales y es que un 
grupo de vecinos de La Vista Country Club recibió avisos de sanciones de 30 días de salario mínimo por colocar 
mantas en sus propiedades donde advierten de los abusos y la ilegalidad que cometen con sus construcciones 
los desarrolladores del fraccionamiento.  
En las lonas colocadas en las fachadas de sus propiedades se leen reclamos como: “Corrupción en La Vista, no a 
las obras ilegales. Todos los vecinos hay que ayudar” y “¡El edificio (22 pisos) nos va a dejar sin sol!”. La 

administración de La Vista, Condolavis A.C., envió a quienes colocaron las mantas un oficio en el que les  avisa 

de la sanción con base en el Reglamento de Condómino y Administración. 
Los condóminos agraviados consideran que es una represalia de la empresa administradora, cuyo propietario es 
el constructor Marcos Salame Jafif. “Es inaudito. Nosotros somos los afectados y ahora nos multan por reclamar 
nuestros derechos”, de risa estas sanciones que muestran los abusos y la prepotencia con la que se manejan los 
dueños del fraccionamiento.  
Mañana se inaugurará la Casa de Enlace Ciudadano de la diputada federal Blanca Jiménez, evento al que asistirá 

el coordinador del grupo parlamentario del PAN, el guanajuatense Luis Alberto Villarreal, quien está acusado de 

http://www.ngpuebla.com/node/42780#.UJpGFm_MjTg
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representar los intereses de los propietarios de casinos. 
Hoy a las 4 de la tarde en la 23 Norte 1003 en la colonia Tierra y Libertad, el legislador podrá responder si son 
verídicas las gestiones que se acusa realizó para que se instalen este tipo de negocios en Puebla, después de 

que en la mayoría de las capitales de la República se les está negando la licencia de funcionamiento después de 
los incidentes ocurridos en un casino en Monterrey que fue incendiado, con gente adentro, por la mafia. 
El representante del de los maiceros, Efraín García Bello, anunció que aspira a ser el presidente de la Liga de 
Comunidades Agrarias y Sindicatos Campesinos del Estado, y destacó que no tiene un padrino político: “mis 
padrinos son los campesinos los que me impulsan a buscar la dirigencia estatal de la CNC”. 
Ya veremos si ahora si se le hace porque aunque priista entre sus proyectos está: impulsar la agricultura por 

contrato de diferentes productos y la creación de centrales de maquinaria para dotar de herramientas a 

campesinos que no pueden acceder a implementos tecnológicos para la siembra y cosecha de cultivos. Algo que 
ya realiza el gobierno del PAN y que a los anteriores gobiernos priistas no les ha importado. 
http://www.ngpuebla.com/node/42781#.UJpGQ2_MjTg 
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